

#### КРОНД

# Кирилл Неумытов КРОНД #3: Становление колоссального храма

«Автор» 2023

#### Неумытов К. Ю.

КРОНД #3: Становление колоссального храма / К. Ю. Неумытов — «Автор», 2023 — (КРОНД)

Клановая грызня, битвы на Турнире Короля Магов и приобретение силы в сражениях с демонами. Голодному охотнику ещё очень-очень далеко до состояния сытости!

### Содержание

КРОНД #3: Становление колоссального храма	5
Глава 1 – Тёмный гримуар	5
Глава 2 – Предупреждение о подарке	8
Глава 3 – Тут слово «пожалуйста» не поможет	11
Глава 4 – Очень дерзкое предложение	15
Глава 5 – Предложение от которого слишком сложно отказаться	19
Глава 6 – Третий бой на Турнире. Будет ли подвох?	23
Глава 7 – Сговор	28
Глава 8 – Разлад	31
Глава 9 – Начало королевской битвы	36
Конец ознакомительного фрагмента.	40

### Кирилл Неумытов КРОНД #3: Становление колоссального храма

#### КРОНД #3: Становление колоссального храма

#### Глава 1 – Тёмный гримуар

 – Я Эрнест Накадзима, глава храма Накадзима, признаю богиню войны Бишамон новым храмовым богом.

Капля крови с моей ладони капнула на деревянный пол. Мы находились в святилище – самом укромном месте всего храма. С нами двое младших хранителей храма – стариков, которые ответственны за ритуалы и принятие молитв последователей.

На мою ладонь и на ладонь Бишамон положили белую ленточку. Ткань быстро пропиталась моей кровью – сначала только возле разреза, но красный цвет быстро стал захватывать всю оставшуюся часть ленты.

В глазах потемнело. Я и без того был в предобморочном состоянии, однако с началом ритуала мне стало ещё хуже. Держался на ногах буквально из последних сил.

Что-то вспыхнуло в воздухе. Кажется, та самая ленточка. Ещё через секунду стало жечь руку, и я уже был уверен в том, что ленточка горела.

– Держитесь, господин! Вам нельзя сейчас падать в обморок!

Я попытался ответить, но язык заплетался, и ничего вразумительного я не произнёс. Меня предупреждали, что во время ритуала нельзя терять сознание, чтобы связь с богом установилась как можно лучше, но выполнить эту рекомендацию сложнее, чем я думал – мой организм был ослаблен ранениями.

– Ещё чуть-чуть, господин!

Я хотел треснуть себя по щеке свободной рукой, но не смог. Вместо этого левая рука уперлась в плечо старика-помощника. В глазах кромешная темнота. Даже не думал, что ритуал дастся мне так тяжело...

- Эрни, произнесла Бишамон. Как ты себя чувствуешь? Я передала тебе гримуар, но могу улучшить его. Это надо делать сейчас, либо не делать вовсе.
- Давай, с небольшой злостью выдал я в ответ. Злился, наверное, на самого себя. На свою слабость.
  - Будет больно. Не знаю, выдержишь ли ты...
  - Давай!

Слишком сильно отговаривать богиня не стала, и я почувствовал странную боль в груди – на меня словно что-то с силой надавило. В целом терпимо, но давление с каждой секундой нарастало и нарастало.

– Дышите, господин! Дышите!

Совет от младшего хранителя был логичным, но совершенно неосуществимым. Мне настолько сдавило лёгкие, что воздух просто не мог зайти в грудь.

Но я держался на ногах, не теряя сознания. В самую последнюю секунду казалось, что всё – падаю, но как раз в этот момент отпустило.

Я почувствовал невероятную лёгкость, зрение вернулось, а рука Бишамон лёгким касанием сняла с меня проклятье Тайлера.

 Ты молодец, – похвалила меня Бишамон. – Я чувствовала, что тебе очень тяжело, но ты справился.

Я исцелил раны. Как же приятно вновь иметь возможность регенерации!

- A ты не обманула, сказав, что снимешь проклятье. Спасибо! Теперь мне надо в мир демонов. Надеюсь, Вронский уже создал портал.
  - Активируй свой гримуар. Думаю, там тебя ждёт приятный сюрприз.
  - Активировать гримуар?...

Я хотел спросить, как управлять этой магией, но интуитивно решил сделать движение, которое видел уже множество раз – я дотронулся до груди и вытянул гримуар темного цвета. Вау!... Ощущение крайне странное, но приятное. Впервые в жизни я почувствовал мощь храма внутри себя.

- У меня получилось дать тебе куда более сильный гримуар, чем я рассчитывала. книга заклинаний открылась на середине. Этот темный гримуар идеален для темного мага. Тут есть множество заклинаний, которые тебя усилят. Но основа основ это преобразование светлой энергии в темную.
  - Преобразование энергии! Да ты шутишь...

Младшие хранители почувствовали, что им пора покинуть святилище.

- Господин, вас оставить?
- Да.

Старики откланялись и ушли, а я всё ещё переваривал только что свалившуюся информацию – это уже второй раз за день, когда ломается моё представление о магии.

- С помощью гримуара ты можешь один раз в день преобразовывать светлую энергию в тёмную. Но есть один важный нюанс – пока ты неопытен, преобразование будет иметь маленькую эффективность. То есть твоего нынешнего запаса маны хватит в лучшем случае на пару проклятых меток.
  - Но есть колодец маны... сказал я, продолжая мысль Бишамон.
- Да, есть колодец маны. С помощью него ты можешь один раз в день полностью пополнить темную энергию. Плюс к этому я тоже могу осущить колодец, чтобы передать тебе энергию, а значит ты можешь полностью пополнить запас рахвы два раза в день.
  - Это звучит слишком хорошо... Я хочу проверить прежде, чем поверить.
  - Дай руку.

Я послушался богиню, и мы оказались у кланового колодца маны. Чоу уже штурмовали священные земли, но наш барьер ещё держался, хотя и знатно искрил.

Слово «осушить» Бишамон произнесла не зря – она зачерпывала воду и сразу же превращала её в «порчу». Энергия была не похожа на ту, что оставалась от демонов, но всё же это определённо была рахва.

- Ну как? Поверил? слегка улыбаясь, спросила Бишамон после седьмого ковша, когда я полностью восполнил энергию.
  - Да. Более чем.
- Преобразовывать энергию самостоятельно тебе будет чуть сложнее, но с этим разберешься позже. Сейчас надо отбивать клан. Твою телепортационную метку оставят возле колодца. Я дала распоряжение младшему хранителю.

Бишамон протянула мне руку, явно желая куда-то телепортировать. Вот это расторопность! Ято почти не вмешивался в дела клана, а Бишамон наоборот сходу взяла бразды правления. Причём я не чувствовал, что она хочет скинуть меня с главных позиций – богиня просто оказывала помощь. Если раньше я вел штурвал корабля в одиночку, то теперь у меня была хорошая замена в лице Бишамон.

Мы телепортировались возле клановой тории. Две сотни Накадза подпитывали барьер, в то время как несколько пушек его рушили. Воины Чоу магию не использовали, но у них явное

численное преимущество – полтысячи тут точно есть. Шикаку и Тайлер впереди всей армии. Его сын, Шиен, стоял далеко в тылу.

- Вернулся, Накадзима, крикнул мне Шикаку. Готов к капитуляции?
- Разрушь пушки, тихо сказала мне Бишамон, и затем сражайся с Тайлером. Я буду тебя подстраховывать.
  - Хорошо.

Не тратя время на разговоры, я выбежал за барьер и разрушил пушки. Прямо на бегу использовал займ – Тайлер слишком большая угроза, чтобы быть беспечным.

Пять «росчерков» – и осадная мощь Чоу была уничтожена. Кажется, наш барьер почти пал, но тем не менее я успел – создавать барьер заново куда сложнее, чем просто поддерживать. Чёрт, а с другим видом «порчи» я стал сильнее! Сначала подумал – показалось, но с каждой секундой я был уверен в этом всё сильнее и сильнее.

Или это клановый баф от нового бога? Бишамон умеет управлять не только брахмой, а значит её клановые бафы вполне могут усилить тёмных магов. Если это так, то я в шоке от пользы, что принесла мне Бишамон. Причём она обещала гораздо меньше, чем я в итоге получил. Видно она не могла гарантировать сильный гримуар, и потому не стала заикаться о таких весомых бонусах.

Я уверенно шёл в сторону Шикаку. Бишамон была у меня за спиной.

- Ну что, Тайлер, устроим второй раунд?

Впервые с лица бога безумства стёрлась улыбка. Но смотрел он не на меня, а на Бишамон.

- Я ухожу, развернувшись, внезапно объявил Тайлер.
- ЧТО?! Шикаку обалдел от услышанного.
- Мы не договаривались, что мне придётся сражаться ещё и с Бишамон. Эта богиня куда опаснее Ято.
  - И ты просто уйдёшь? Я не отдам тебе обещанных рабов!
- Пф-ф! Тоже мне напугал. Найди другого дурака, который будет крушить богов и сражаться с охотником Девятого ранга под бафами Бишамон. Аривидерчи, Шикаку.

Лицо главы Чоу надо было видеть! Похоже, мы поменялись ролями! Он понимает, что у него нет шансов, раз от боя отказался безумец вроде Тайлера. Это собственно показатель.

Но неужели Бишамон так страшна? Да, с её бафами я стал сильнее, но далеко не факт, что смог бы победить Тайлера. Хотя – он же в уязвимости из-за сражения с человеком. Видно бог безумства почувствовал конец своего доминирования и решил не рисковать.

– Шикаку, как насчёт капитуляции? – я задал вопрос с некоторой долей злого сарказма. \* \* \*

### Через пару часов после захвата храма Чен-Чен кланом Накадзима Бар в Лос-Анджелесе

- Привет, Теодора, улыбнулся Тайлер, увидев Бишамон.
- Актёр из тебя крайне поганый, но ты справился. Спасибо.

Богиня войны кинула богу безумства монету со скорпионом.

- Здесь эта безделушка не имеет ценности, сказал Тайлер, вдоволь покрутив монету в руке. – Просто приятная память.
- Можно сказать, ты помог мне за бесценок, так что будем считать я у тебя в долгу. Если что-то понадобится, то помогу по мере своих возможностей.
- Забудь о долге. Я помог тебе по старой дружбе, Тайлер создал горящий коктейль В-52. Лучше выпей со мной и расскажи немного о дальнейших планах. Мне интересно тебя послушать. Хотя уверен ты расскажешь далеко не всё...

#### Глава 2 – Предупреждение о подарке

Шикаку отчаянно сражался до самого конца, но у него не было шансов, как только ушёл Тайлер. Наша дуэль закончилась практически мгновенно, ну а дальше всё пошло как по маслу. Даже удалось сохранить большую часть армии Чоу – у меня хватало сил обезоруживать и пленить его магов.

Заминка возникла только перед храмом Чен-Чен. Сломать барьер оказалось довольно сложной задачей, но общими усилиями с Бишамон защита священных земель всё же пала. Дальше нам дал бой бог смерти Чен-Чен – удивить меня он не смог, однако всё же вызвал уважение тем, что был верен своему клану, отвергая саму мысль сдаться.

Вообще богов смерти нельзя по-настоящему убить – для них нет состояния уязвимости, но это уже нюансы. В любом случай бог смерти лишился всего, что имел, когда мы вторглись в его святилище.

- Ну что, Шиен. Ты успокоился? спросил я у сына Шикаку. Мы находились в темнице под храмом Чен-Чен, Твой клан захвачен. Мне осталось лишь решить твою судьбу.
  - Я лучше сдохну, чем приму изгнание! с ненавистью произнёс парень.
- На самом деле, твоё согласие мне и не нужно. Ты уже в изгнании, но вопрос в том, отдам ли я тебя на попечение какому-то клану, или же отправлю в свободное плавание.
  - Ты убил моего отца!
- Наши кланы воевали. Уверен, Шикаку был бы не прочь меня убить, но ему не хватило на это сил. Капитуляцию я предлагал, поэтому...
  - И что! Это ничего не меняет! Ты убил моего отца прямо у меня на глазах!
- Если взялся за оружие, то не удивляйся, что тебя и самого могут убить. Мне тебя жаль, Шиен. Правда жаль. Просто наш мир дик. Здесь один пожирает другого. От этого можно попытаться сбежать, но саму суть не изменить.
  - Что за хрень ты вообще несёшь! Ублюдок! Я тебя ненавижу!
- Похоже, общение у нас не заладилось. Значит пришлю к тебе для общения сестёр Комацу. Чоу же помнят, что уничтожили их клан?

Шиен поник. До него наконец стал доходить принцип «сильный пожирает слабого», только по другую сторону монеты он никогда не смотрел. В идеале мне бы хотелось мирно отправить парня в изгнание – этот вариант сведёт к минимуму бунт от людей Чоу.

Шикаку правил деспотично, но тем не менее его люди были довольно преданы. Их бы не устроило, что я уничтожил всю семью Чоу – сейчас в живых оставалась жена Шикаку, а также сын и дочь.

Я телепортировался в храм Накадзима. Дела с захватом Чоу были практически закончены, хотя и оставалось пару мелких моментов – как, например, Шиен.

- Господин, ваши распоряжения? спросила прислужница, только увидев меня. Моя телепортационная метка находилась возле колодца маны.
  - Приведи Комацу, сказал я, закуривая.

Передо мной возникла Бишамон.

- Нам надо провести большой праздничный вечер.
- Я слегка смутился.
- С какой целью?
- У Накадзима сменился бог, и потому нам следует пригласить всю аристократию от «средних» до «великих» храмов. Придут, разумеется, не все, но тебе в буквальном смысле надо позвать всю Японию.
  - Вот это новость... Ну не проблема соберём. Я о такой мере даже не знал.

– Тогда я дам распоряжение Альфреду. Приглашения надо начинать рассылать уже с завтрашнего дня, – Бишамон обернулась, – смотрю, к тебе идут. Не буду мешать.

Богиня исчезла. Взялась за дела клана Бишамон знатно — так сказать, дорвалась наконец-то до власти. Был ли я против её активного участия в делах клана? В целом нет. Главное, чтобы богиня не строила козни у меня за спиной.

- Эрни... произнесла Хина, увидев меня. Война кончена? Мы победили?...
- Да. Кстати, поздравляю с завтрашнего дня я снимаю с вас рабский статус. Про своё обещание я помню.
- Что ты будешь делать с Чоу? спросила Азуми с большой долей жёсткости в голосе. –
  Я говорю про хранителей.
- Чен-Чен убит, святилище захвачено, так что никаких хранителей уже и нет. Убивать семью Шикаку я не буду – отправлю в изгнание.
  - Прошу, сделай их рабами. Пускай они получат по заслугам.
- Нет, я не буду делать их рабами. Это слишком глупый ход мне нужно утихомирить последователей храма Чен-Чен, а не разозлить.
- То есть ты их просто отпустишь? Из-за Чоу пострадали не только Комацу, но и Накадзима.
- Мне не интересна месть Чоу. Любви к ним я точно не испытываю, но и особой злости они у меня не вызывают. Сейчас мне выгоднее всего отправить их в изгнание, поэтому я склоняюсь к этому варианту.

Азуми схватила меня за рубаху.

- Я хочу, чтобы Чоу получили по заслугам! Они...
- Азуми, Хина обхватила сестру и потащила назад. Эрни, прости её... Делай как знаешь. Мы не вправе тебе советовать или тем более указывать.
- Отправляйтесь в храм Чен-Чен. Там в темнице сидит Шиен, и я хочу, чтобы вы немного поговорили.
  - О чём? сильно возмутилась Азуми.
- Да о чём хотите. Только не убивайте парня и держите в уме, что надо немного охладить его пыл. Думаю, он будет рад встрече с теми, кто пострадал от семьи Чоу.
  - Это такой сарказм?!
  - Скорее злая ирония.
  - Мы с Хиной хотим возродить богиню Комацу и наш клан!
  - Возрождайте. Я же говорю вы теперь свободны.
- Нам нужны прежние земли и двенадцать тысяч душ, чтобы мы были хотя бы «средним» храмом.
  - И ты предлагаешь мне все это дать?
  - Ла
- Азуми, дружба-дружбой, но это слишком. Тем более если ты получишь всё лёгким путём, то не почувствуешь вкус победы. А в будущем это возможно выльется в то, что ты потеряешь свой клан.
  - Ничего я не потеряю! Я буду насмерть стоять за свой клан!
- Ну допустим, это так земли и людей я тебе в любом случае не отдам. Да и как ты себе это представляешь? Если я отдам бывшие земли Комацу, то у меня посередине территории будет дырка. Меня такой вариант не устраивает.
- Эрни, обратилась Хина. Азуми перегнула палку. Конечно же ты не должен отдавать нам земли и людей. Но у меня есть другой вариант как тебе идея того, что в клан Накадзима добавится род Комацу?
- Такой вариант меня уже устраивает. Собственно я и сам хотел это предложить, зная о вашем желании возродить клан.

- Но это не то! возмутилась красноволосая. Род внутри клана не имеет полной свободы.
- Так идите и создавайте всё с нуля. В чём проблема? Я вообще не понимаю, с какой стати я вам что-то должен?
- Эрни, не слушай Азуми. Она просто что-то разгорячилась... Мы пойдём в храм Чен-Чен.
  - Хина, проведи с младшей воспитательную беседу.
  - Да, обязательно.

Азуми очень зло на меня посмотрела. У красноволосой похоже память как у рыбки – вообще добра не помнит. Хотя я её сильно не винил, просто она такой человек.

Телефон завибрировал от сообщения Рин, которое повергло меня в некоторый шок.

- Богиня войны Бишамон, взываю!
- Что-то случилось?
- Принцесса Рин сказала, что после заката солнца все последователи храма Чен-Чен умрут и станут ожившими мертвецами. Информация неточная, но надо срочно что-то предпринять.
  - Поняла.

Богиня телепортировала нас на земли Чоу. До заката ещё пару часов, но у меня пока не было понимания, что вообще можно сделать. Прогнать всех людей Чоу через заклинание очищения? За такое короткое время это невозможно – у Чоу четыреста пятьдесят тысяч последователей. Да и не все находятся на клановой земле... Больше трети их людей разбросано по всей Японии в роли свободных вольных.

Чёрт... Если Рин права, и люди Чоу действительно станут ожившими мертвецами, это принесёт ущерб не только тут, на клановых землях, но и в разных частях страны – я за пару часов стану банкротом от множеств претензий пострадавших кланов. Да и сама потеря такого количества людей станет огромным ударом...

#### Глава 3 - Тут слово «пожалуйста» не поможет

- Бишамон, есть варианты, как избавиться от магии бога смерти?
- Надо полностью уничтожить святилище Чен-Чен и их молитвенные таблички. Но предполагаю, даже так на некоторых людях сработает магия бога смерти. Дай распоряжение собрать всех возле храма.
  - А что делать с теми, кто вне клановых земель?
- По возможности собрать в одном месте и дать какого-то надзирателя. Молитвенные таблички, разумеется, уничтожить.
  - Хорошо. Так и поступим. Но задача сложная...

Управлять только что захваченным кланом дело гиблое, если прошлая верхушка правления не идёт на сотрудничество. К счастью, перспектива стать трупом понравилась очень немногим, и у меня очень быстро получилось выстроить нужный диалог.

Я пообещал оставить им старые должности и надавил на то, что лучше служить мне, чем сдохнуть – доводы оказались убедительными. Пару жестких сторонников Чоу пришлось убить, но зато у остальных только повысилось желание сотрудничать.

Работа кипела со всех сторон, но даже так мы не успевали победить проклятье от бога Чен-Чен. Если на клановых землях всё было под контролем, то вне их царил полный хаос. Некоторые свободные вольные были настолько вольными, что с ними просто не получалось связаться. Единственное, что радовало — эта категория последователей всего лишь треть от общего количества.

К наступлению заката мы уничтожили около 80% молитвенных табличек. Всё поначалу даже выглядело хорошо, казалось, что мы не допустили начала мини зомби-апокалипсиса, но те самые 20% быстро дали о себе знать. Почти каждый из них свалился в обморок и начал покрываться кровавыми язвами. Кого-то мы успели спасти, кого-то сожгли после смерти, но примерно 5% всё же обратилось в живых мертвецов. Или, если называть более попсовым термином – в зомби.

Насколько были опасны эти существа? По силе и скорости они превосходили обычного человека, однако главная проблема была в том, что они заражали других людей своим зомби проклятьем. Дошло даже до того, что в Японии пришлось объявить экстренное положение...

Фразу «Накадзима-сама, ещё одно место» я слышал от мага-телепортера Чоу раз сто за этот вечер. 5% последователей храма Чен-Чен звучит маленьким количеством, пока не осознаешь, что это двадцать тысяч человек! Кроме того появлялись новые и новые зомби. Хотя, как зомби – бывшие люди, которым немного не повезло...

- Всё, последнее место, Накадзима-сама, объявил маг-телепортёр с некоторой долей радости.
  - Ага, ответил я и беззаботно прошёл в портал.

От приятной новости я слегка расслабился, о чём практически сразу пожалел. И вроде ничего не предвещало беды – тихий маленький город, пустые, но всё же уютные улицы, залитые светом фонарей, и... зеленая кровь.

Сначала подумал пролитая краска — след из капель тянулся уж слишком размеренно, но пройдя чуть дальше, я нашёл источник зеленой крови. За одним из поворотов валялся труп странной жирной твари — что-то вроде маленького зеленого динозавра.

- Что это такое, господин? Явно же не мертвец под проклятьем...
- Нет. Это демон, только уж очень странный. Я таких не видел.

Фантом! Здесь кто-то в фантомном пространстве! Я использовал займ и включил сенсорику на максимум. В ту же секунду мой помощник упал навзничь.

– Почуял, значит... – сказал человек в черной маске с мелкими белыми засечками. Он вышел из фантомного пространства, убив смертельным проклятьем моего мага-телепортера.

Это тёмный маг. Причём это первый тёмный сильнее меня – раз он может использовать фантом, а я нет, то можно сделать вполне однозначные выводы.

Что такое фантом? Это, пожалуй, высшее мастерство охотника наравне с приказами. Абсолютное нападение и абсолютная защита. Тёмный маг может за доли секунды пропасть из реального мира и попасть в фантомный мир – похожий на наш, но с некоторыми отличиями. Этот приём позволяет уйти от любой атаки, либо же нанести крайне неожиданный удар.

И безусловно, я мог сказать, что человек в маске наитемнейший...

- Ну что, япошка, познакомимся? Я даже использовал приказ, чтобы понимать твой язык. Ты просто не представляешь, сколько у нас тем для обсуждения!
  - Довольно невежливо убивать при знакомстве моего человека.
  - А кто сказал, что я собираюсь общаться вежливо?
  - Кто ты такой?
- Человек в маске. Разве не видно? И предвещая твой следующий вопрос я здесь, чтобы разобраться, как молодой охотник смог насколько спрогрессировать за пару месяцев.
  - У меня есть небольшой талант к темной магии.
- О, да ты скромняга! Небольшой талант значит? Я проанализировал имеющиеся данные и пришёл к выводу, что меньше, чем за полтора месяца ты из Шестого ранга прыгнул в Восьмой. Причем ты практически мгновенно овладел новым тёмным кругом и уже способен брать займом Девятый ранг. Здесь не талант, а чёртова гениальность!
  - Я нашёл артефакт на ранг. Отсюда и такой прогресс.

Охотник повёл головой в сторону – чувствовалось, что у этого человека большая неприязнь ко мне.

- Гримуар... Покажи свой гримуар.
- С чего бы это?
- Покажи гримуар, или я порежу тебя на куски. Что такое проклятье незаживающих ран, ты уже сегодня узнал.

Он тоже владеет этой магией? Интересно-интересно... Только я до сих пор не понимаю, какой вид энергии используется для этого проклятья. Хотя раз проклятье, то логично, что «порча», но, кажется, что конкретно Тайлер использовал комбинацию двух видов энергии.

– Знаешь, я тот человек, на которого угрозы действуют крайне плохо. Может хотя бы скажешь «пожалуйста».

Человек в маске ещё сильнее отклонил голову. Он явно был в сильном раздражении.

- Пожалуйста, покажи свой гримуар, сквозь зубы процедил охотник.
- Я рассмеялся. Не ожидал, что он действительно меня послушает.
- Да ты прикалываешься? Тут слово «пожалуйста» не поможет.

Я ожидал яростной атаки от человека в маске, но тот не спешил действовать. Всё же охотник оказался куда хладнокровнее – моя издёвка вызвала у него лишь усмешку. Я это не видел, однако чувствовал по косвенным признакам.

– Интересно, если я убью тебя, богиня Бишамон признает меня новым главой Накадзима? А то я как раз недавно остался без бога.

Сзади меня появилась Бишамон.

- Помяни бога и он появится! воскликнул человек в маске. А я уже думал, что придётся заставлять Накадзима призвать бога во время сражения.
  - Эрни, я думаю, лучше избежать битвы с этим охотником. Уходим.

В воздухе появился непонятный белый символ наподобие иероглифа «сон», но всё же с небольшим отличием. Предположу, что человек в маске попытался заблокировать нам телепортацию.

– Бишамон, зачем тебе слабак Накадзима? Вам приходится бежать, потому что ты понимаешь – ни тебе, ни ему у меня не выиграть.

Богиня войны медленным шагом подошла к охотнику. Мужчина был под метр девяносто, но Бишамон всё равно превосходила его ростом – подняв голову немного вверх, она во всех смыслах слова смотрела на охотника свысока.

– Мустанг, ты думаешь, я не знала о том, что ты находишься в поисках бога? Если бы я хотела, то сейчас была бы богом твоего храма. Но ты недостоин меня.

Бишамон источала ауру мощи. Скажу честно, не хотел бы я иметь такого врага, как эта богиня войны... Не понимаю, как Ято в своё время смог победить этого монстра в юбке. За ней стоит и сила, и ум. А также практически уникальная возможность использовать два вида энергии.

- Как это недостоин?! Я превосхожу Накадзима и как маг, и как охотник! Причём в разы!
- Сейчас, в моменте, ты сильнее, но я смотрю несколько глубже сегодняшнего дня. Потенциал Накадзима гораздо выше твоего. Поверь, я вела поиск очень тщательно и выбрала самого лучшего.
  - А если я убыю Накадзима, ты станешь моей богиней?
  - Нет. Я же говорю ты меня недостоин
  - Эй, эй! вмешался я, включая «связь с Адом». Хватит кадрить мою богиню!

Мустанг чуть склонился. Ему было крайне тяжело от моего навыка, но до состояния полной беспомощности он не дошёл.

- Чёрт, что за жуткую магию ты используешь...
- Хм-м, Мустанг. Я уже не уверена, что ты сильнее конкретно здесь и сейчас.
- Я ударил по наглому охотнику «росчерком». Он скрылся в фантом.
- Я вернусь! пронзил пространство голос. Вернусь сильнее!
- Как скажешь, сказала Бишамон и щелкнула пальцами. В ста метрах от нас упал зомби. Только учти, что Эрнест не будет стоять на месте, пока ты прогрессируешь. Лучше не переходи нам дорогу, чтобы остаться в живых.

Я закурил и убрал призрачную метку. Мустанг ушёл далеко от нас – я чувствовал его фантом.

- Это был единственный оживший мертвец. Можем возвращаться.
- Откуда знаешь этого типа?
- Я знаю почти всех сильных охотников в Иариэль. Личного знакомства, разумеется, нет и с половиной, но у меня хорошие источники информации.
  - Сколько сейчас в мире наитемнейших?
  - Не больше десятка.
- Ого! А в интернете говорят, что их вообще нет. Хотя интернет, естественно, часто врёт. А откуда этот Мустанг? Какая страна?
- Персия. Насколько знаю, бог Мустанга погиб в войне с гуннами, которая закончилась три месяца назад.
  - Какой у него храм?
  - «Великий».
- Знаешь, Бишамон, я немного польщён тем, что ты решила сделать ставку именно на меня. Варианты у тебя в целом были, я присел возле зеленого демона. Насколько помню, ты хотела потопить Накадзима, но мой приход всё изменил. В эти слова я особо не верил, однако сейчас я убеждаюсь, что ты не врала.
  - Я рада, что между нами возникает всё больше и больше доверия.
- Да, я тоже этому рад. Только у меня остался небольшой вопрос, я бросил окурок на труп демона и повернулся к Бишамон. Скажи честно, ты же планировала убить Ято?

- Планировала. Это даже глупо скрывать он был единственным, кто мешал мне стать твоим богом.
- А что насчёт Тайлера? У тебя был сговор с ним или же это удачная случайность, что он грохнул Ято?
- Да, у меня был сговор с Тайлером. Вряд ли тебе понравится данная новость, но ты только выиграл от смены бога. Я просто убрала преграду между нами.
- Ладно хоть сказала об этом честно... Я знал, что ты попытаешься убить Ято, но всё же ты удивила меня своими связями.
  - И что ты думаешь о моём поступке? Ты недоволен, что я стала богом таким путём?
- Быть в центре такого спектакля неприятно. Но ты права от смены бога я только выиграл. Это даже глупо отрицать, Я подошёл вплотную к Бишамон. На то расстояние, в котором она любила общаться сильнее всего. Надеюсь, ты не собираешься в будущем строить против меня заговоры?
  - Эрни, а зачем это мне? Я целенаправленно стремилась сделать хранителем именно тебя.
- Ну знаешь всё течёт, всё меняется. Сегодня любовь, а завтра ненависть. Может, найдётся какой-нибудь более сильный Мустанг, и ты решишь, что я тебе больше не нужен.

Бишамон склонилась ко мне и наши головы стали в паре сантиметров друг от друга.

- Как я могу такое сказать, Эрни? Я выбрала лучшего из лучших. Поиск был тщательным и долгим, так что я не сомневаюсь в тебе.
- Как сладко ты меня хвалишь, я отошёл от Бишамон и неосознанно закурил ещё одну сигарету. – Похоже придётся выиграть для тебя Турнир Магов! Кстати, а что ты хочешь попросить у Светочи.
  - Я хочу стать верховным богом Иариэль, если это будет возможно.
  - Верховный бог это типо самый крутой?
  - Да. Абсолютная власть в рамках правил этого мира.
  - То есть ты хочешь вечно править Иариэлью?
- Ничего по-настоящему вечного не существует, но да. Я бы хотела править Иариэлью как можно дольше.
- Мда... Звучит скучно. Захват мира интересная цель до тех пор, пока она не выполнена. Хотя тут не совсем захват, но суть не меняется. А вот я человек немного другого склада ума. Для меня главное – цель. Я как пёс, бегущий за автобусом – если не будет автобуса, то я не буду понимать, что делать дальше. Причём такое состояние со мной уже было.
  - Если не будет одного автобуса, то просто жди другой.
  - Да. Это очень логичный совет.

#### Глава 4 - Очень дерзкое предложение

- Приветствую всех гостей! Буду краток бог Ято героически погиб, и теперь у Накадзима новая богиня! Встречайте, богиня войны Бишамон! – я показал рукой вправо и там появилась богиня. Телепортация была куда более пафосной, чем обычно – по сцене разлетелось множество лепестков, белых и черных лепестков розы.
- Я рада видеть здесь так много глав кланов. Это как никогда даёт понять, что Накадзима вновь стали значимым храмом Японии. И безусловно, это заслуга нынешнего главы клана Эрнеста Накадзима. Он вытащил храм из огромных долгов, провел две войны, полностью захватив кланы Чоу и Аракава, а также вернул прежние земли, которые находились под контролем клана Яманака. Наверное, некоторые кланы теперь опасаются Накадзима, считая нас агрессорами, но это не так. Мы лишь отвечали враждебностью на враждебность. Планов проливать японскую кровь и дальше у нас нет мы не будем искать поводов для военных претензий. Но также предупреждаю, что на любую агрессию ответ будет жёстким, Бишамон чуть наклонила голову. передаю слово главе.
- С официальными заявлениями, пожалуй, на этом закончим, я изобразил максимально добродушную улыбку. – Предлагаю теперь насладиться вечером, атмосферой нашего храма и напитками!

Я вышел за кулисы сцены. Заиграла мягкая оркестровая музыка.

- Хорошая речь, господин, похвалил меня Альфред.
- Дерьмовая речь, ответил я, запрокинув голову вверх и выпустив сигаретный дым. Встречи с другими аристократами похоже не особо мне по душе.
- Пришло гораздо больше важных гостей, чем ожидалось. Даже есть представители грандиозных кланов!
- Ага. И от этого только больше мороки. Но в целом это хорошо, что мы вызвали интерес у японской элиты. Возможно у меня даже получится заручиться поддержкой в международной военной компании.
  - Вы намерены идти с таким предложением к «великим» кланам?
- Договариваться с Такияма и Хонда я не хочу. Ицукасима в войну не полезут из «великих» остаются только Цивасаки, но и с ними идти на войну бок о бок желания нет. Я, конечно, поговорю с ними, а там уже как пойдёт... Они главенствуют над Грязными Самураями, и их недавно знатно придавили Джитс с Гарсом.
  - Вы предполагаете, что им известна настоящая личность Джокера?
- Не знаю, но это вполне возможно. Я пытаюсь спутать всем карты, однако надо признать, что мной оставлено довольно много следов.
  - Сегодня же должен появиться лже Джокер?
- Да. Только вряд ли это очистит моё «доброе» имя. Я думаю, Джокеру в принципе стоит вести себя немного поскромнее. Раскачка биткоина закончена, так что нет больше смысла вредить «великим» храмам. Во всяком случае пока.

Я спустился к гостям и начал обход самых важных персон. Грубо говоря, мне надо было обменяться любезностями со всеми важными шишками. И первым на очереди, разумеется, был Аокидзи.

- Здравствуйте, Такияма-сан, я чуть наклонил голову. Рад, что вы нашли время прийти в гости.
- А-а? Это ты, Аокидзи закурил толстую сигару. Жаль, что я не убил тебя на Турнире Магов.

Вот это, сука, дружелюбие! Аокидзи в выражениях не стеснялся. Вообще удивительно, что он пришёл – возможно, всё из-за принцессы Рин, которая решила обратить внимание на скромный храм Накадзима.

- То есть вы желаете мне смерти? Я создал сферу наблюдения.
- Малец, ты думаешь поймать меня на военную претензию? Ты хоть понимаешь разницу между «великим» и «большим» храмом? Если очень хочется, я подарю тебе военную претензию.
- Как сказала моя богиня, я не стремлюсь проливать японскую кровь. Тем более даже глупо думать о том, чтобы победить «великий» храм Такияма, я говорил с небольшой иронией в голосе, чтобы позлить Аокидзи.
- Как-то в тебе слишком много уверенности, малец. Ты должен произносить подобные слова с трепетом, а не со смехом.
- Я не смеялся, полностью серьезно заявил я. У меня действительно нет никаких шансов против вас.

Аокидзи одарил меня презрительным взглядом и отвернулся к двум невысоким сакурам. Разговор на этом очевидно был закончен. Всё же удивительно, что Такияма приперся лично. Он вполне мог просто послать каких-нибудь хранителей храма.

Я стал высматривать следующую жертву. Рин! Болтается в компании со стариком Сэнсо. Цель мне нравится! Принцессу уж точно надо будет поблагодарить за присутствие на вечере – её яркость привлекла очень много разных насекомышей, которые своей возней только повысят мой авторитет.

- Митиясу-сама, я польщён, что вы посетили Накадзима! я сделал небольшой поклон принцессе и кивок в сторону Сэнсо.
- Новые боги появляются у храмов редко, и я решила посмотреть, что из себя представляет богиня Бишамон и храм Накадзима.
  - И какое впечатление мы у вас вызвали?
  - Хм-м, Рин нарочито задумалась. Да никакое. Обычный «большой» храм.

Если принцесса пыталась меня таким образом задеть, то у неё не получилось. Высказывание было слегка грубым, но в целом ничего страшного от звания «обычного» храма. Для нас так даже лучше – пускай недооценивают!

- Мы только стали «большим» храмом, так что действительно пока «обычные». Но мы собираемся показать в будущем очень многое.
  - И что же? Неужели решил выиграть Турнир Магов?
  - Соперник у вас тяжёлый, вклинился старик Сэнсо, покачивая головой.
- Турнир Магов выиграет самый достойный, улыбнулся я. Только время покажет, достоин ли я. Кстати, поздравляю вас с третьей победой в отборочном этапе! Вы в буквальном смысле не оставили сопернику шансов!
- Спасибо. Мой учитель по тёмной энергии сущий демон, так что увеличение моей силы отчасти его заслуга. Надеюсь, мой учитель будет доволен подарком, который я для него сделала.

Вот это да! Я услышал от Рин слова благодарности! Планета случайно не повернулась вспять? Или, быть может, на меня сейчас упадёт метеорит? Но мне приятно. Очень приятно.

– Я думаю, ваш учитель будет рад уже от одной вашей благодарности.

Рин пожала плечами и повела старика Сэнсо к столику с богами, а я направился к чете семьи Хонда. С ними разговор получился коротким – поздоровались и разошлись. Сразу же после я обменялся любезностями с «большим» храмом из Хоккайдо и закружил в вальсе между «средними» кланами. Моей задачей было пробиться к Цивасаки, которые расположились в самом дальнем уголке моих священных земель.

Но эта цель оказалась отложенной – я встретил рыбу покрупнее в лице Дэйчи Хасимото. Моего Третьего противника на Турнире Магов. О его приходе мне не говорили – похоже он появился только сейчас.

- Привет, Накадзима-кун. Как твои дела?
- Здравствуйте, Хасимото-сан, я чуть кивнул. Рад такому дружескому тону общения. Мои дела идут отлично! Тем более, что ко мне пришёл сам наследник Хасимото.

Дэйчи взял бокал шампанского.

– За твое здоровье, Накадзима-кун. И за процветание твоего клана.

Дэйчи оказался на удивление дружелюбным парнем. Сначала я подумал, что он притворяется, но нет — Хасимото был вполне искренен. Видимо он просто не видел во мне противника. Да и что ему волноваться? Две победы уже есть — третья нужна чисто ради престижа.

А вот мне нужно будет зубами вгрызаться в возможность пройти отборочный этап.

Попрощавшись с Хасимото, я обнаружил, что куда-то пропали Цивасаки. Но это было не проблемой – на горизонте я увидел «ох какую женщину» из клана Ицукасима. Она разговаривала с Бишамон, но подойти всё же стоило.

- Здравствуйте, Накадзима-сан, мне приветливо улыбнулись. Выражаю соболезнование в связи со смертью бога Ято, – Ицукасима показала рукой на Бишамон. – И также желаю процветания храму вместе с новой богиней.
  - Спасибо, Ицукасима-сан.
- Мы обсуждали возможность продажи магических пушек. Думаю, уже завтра мой помощник приедет к вам для уточнения условий.
  - Отличная новость!
  - Накадзима-сан, учтите я хочу большую скидку.
  - Без проблем. Сам факт сделки с вами будет очень важен для нас.
- Да, всё верно. Хочу отметить, что несмотря на молодой возраст, вы очень толковый политик.

Не знаю, насколько большую скидку хочет Ицукасима, однако сделка в любом случае будет выгодной для меня. После войны с Чоу я имею немного шаткое политическое положение, и одобрение от «великого» храма очень поможет мне в среде аристократов.

Закончив разговор с красивой, но далеко не молодой Ицукасима, я продолжил поиски четы Цивасаки. Они были последними важными гостями у меня на вечере, и с моей стороны было бы очень неуважительно обделить их вниманием.

Диего Цивасаки я нашёл без сопровождения. Мужчина курил, переговорив несколькими минутами ранее с Аокидзи – мне даже пришлось немного выжидать конца разговора между двумя «великими» храмами.

- Деловые предложения есть? сходу спросил Диего. Я не люблю всю эту приветственную муть.
  - Клан Цивасаки интересует международная военная компания?
  - Интересует. Только вопрос против кого?
- Выбор небольшой. Либо Корея, либо Зулусы. Я склоняюсь к последнему варианту, так как от зулусских последователей будет меньше враждебности.
- Да. Только прежде чем получить последователей, ещё надо храм захватить, мужчина повернулся ко мне. – Какой вклад ты готов внести в войну, и какой процент от завоеваний хочешь?
- Моя армия имеет мало специалистов высокого уровня, но ударного кулака Накадзима на данный момент хватит для захвата любого «большого» храма.
  - Конкретнее кто входит в твой ударный кулак?
  - Я и богиня Бишамон.
  - A армия?

- Я готов её дать, но она откровенно слабая даже с учётом того, что я получил много воинов Чоу.
- Если мои сведения верны, ты получил практически всю армию Чоу. Это для тебя слабое усиление?
- Нет. Однако что сможет моя армия против воинов «великого» храма? Это уже совсем другая мощь. Я же правильно понимаю, что мы нацеливаемся на захват «великого» храма?

Диего чуть обалдел. Похоже в его планах было нападение на самый юг африканского континента, где располагались довольно мелкие храмы. План у Цивасаки был довольно простой – захватить земли, договориться с зулусским королем о двойном подданстве и затем стать международным кланом.

- Это звучит как-то слишком нагло.
- Не спорю. Но дело в том, что по сути мы можем рассчитывать на захват только одного зулусского клана больше нам не позволит их король. Если я буду действовать без вас, то я просто объявлю войну какому-нибудь «большому» зулусскому клану. Однако с вами уже резонно рассматривать захват «великого» храма.
- Это звучит разумно из-за того, что я не нарвусь на защитный вассалитет для клана, на который нападу. Но ты вообще знаешь, какие у зулусов «великие» храмы? Они очень зубастые.

Я закурил, поддерживая уже вторую сигарету Цивасаки. Сделать ли Диего очень дерзкое предложение? Пожалуй – да. Он человек крайне деловой – не обидится в любом случае.

– Так и мы зубастые. Что насчёт таких условий сотрудничества – вы продаете нам полмиллиона душ по цене тысяча человек за миллиард йен и также даёте 25% от завоеваний.

Глаза Диего немного расширились от удивления, а губы дугой сползли вниз.

- Не жирно тебе? Да и откуда у тебя такие деньги? Только-только же закончил войну.
- Так война принесла мне деньги. Кроме того, один русский клан готов дать мне большой кредит.
  - Поклонская?
  - Да.
- Я никак не могу понять, что ты для неё сделал. Ходят слухи, что ты спас её из мира демонов, но официальных заявлений на этот счёт не было.
  - Раз не было, то и мне не стоит говорить.
  - Значит правда?

Я пожал плечами.

- Ладно, допустим у тебя есть деньги, и ты можешь купить у меня души. Но 25% это слишком много. Если оценивать разницу в силе наших кланов, то твоя доля 15-20%. Это будет честно. Да и вообще, предлагаю по факту оценить вклад сторон.
  - Оценивать вклад будете исключительно вы?
  - Да. Твою долю от завоеваний будем считать от 10 до 20 процентов.

Уже 10%... Похоже стоит заканчивать разговор. Спорить с Цивасаки я желания не имел.

- Это слишком мало. Я согласен только на 25%. Хорошего вечера, Цивасаки-сан.
- Стой. Ладно, пускай будет 25%. Но делать официальное объявление войны зулусам надо уже в ближайшие дни, а то скоро могут поменять законы. Давай встретимся завтра и обговорим все подробнее.

Хох! Так значит, он всё же заинтересован в сотрудничестве!

## Глава 5 – Предложение от которого слишком сложно отказаться

- Что думаешь насчёт военного союза с Цивасаки? спросил я у Бишамон, рассказав вкратце разговор с Диего. Мы сидели возле кланового колодца маны, наслаждаясь тишиной после шумного вечера. Во всяком случае я наслаждался, насчёт Бишамон не знаю.
- Если действительно продавишь их на 25%, то можно попробовать данное сотрудничество.
- Как понимаю, Диего хочет плавающий процент в зависимости от принесенной нами пользы. Вроде и справедливая система, но он легко может нас обокрасть.
  - Возьми меня на переговоры. Для убедительности.
  - Да, думаю, это хорошая идея.
- Какие у тебя есть глобальные планы по развитию храма? Сейчас понятно захват зулусов и создание на их территории сателлита. Но какой план «Б», если возникнут сложности с объявлением войны. Да и что ты хочешь делать после захвата зулусов?
- Хочешь обсудить нашу внешнюю политику? я зевнул. Может, как-нибудь позже? У меня довольно ленивое настроение, и очень хочется пойти спать.
  - Эрни, а как же цель достичь колоссального храма?
- Я про это не забыл. Каждый день думаю, что можно сделать для усиления храма. Но мне кажется, я немного выгорел от бесконечных тренировок, вылазок Джокера и управления кланом. Последнее время я стал куда менее продуктивным, и все дела идут со скрипом. Даже чувствую себя жутким лентяем из-за этого.
  - Да, Эрни, ты жуткий лентяй. Спишь целых шесть часов за неделю! Ужасный лентяй!
    Бишамон говорила с явной иронией, и я улыбнулся.
  - Ладно, сейчас тезисно расскажу, какой у меня план, я закурил. Есть задумка...
- Иди спать, перебила меня Бишамон. Хорошенько отдохни, чтобы с полной силой вернуться в работу.
- Обязательно. Но ты меня раззадорила, так что я всё же скажу. Сейчас у нас есть четыре направления для расширения клана Корея, Зулусы, внутренняя японская территория и скупка людей за валюту. У каждого из этих вариантов есть свои плюсы и минусы, которые отчасти ты знаешь. Наша задача плыть туда, где мы встретим меньше всего проблем и получим больше всего выгоды.
  - То есть конкретного плана у тебя нет?
- Захват Мадагаскара, затем захват Такияма, и последней точкой будет практически полный захват Кореи. Между делом буду скупать людей за счет прибыли от криптовалюты. Биткоин по цене улетел в космос, и Сатоши уже готовит альтернативные варианты крипты. Ну и плюс есть деньги, которые приносит Джокер. Банки грабить я больше не буду, но определенный поток финансов через меня всё равно проходит. Как я уже давно понял, проблема не деньги, а клан, который продаст души. В малых количествах купить рабов не проблема, но когда заходит речь о тысячах человек или уж тем более сотне тысяч... Такие переговоры можно вести буквально до бесконечности.
- Ты говоришь про захват Такияма, но я думаю, это будет невозможно. Император не даёт военные претензии в грызне «великих» храмов. Иначе бы Такияма и Хонда уже давно бы выяснили, кто сильнее. Собственно по этой причине появилось противостояние банд якудза.
- Да, я в курсе, что войну на таком уровне вряд ли одобрят. Аокидзи сегодня на меня быковал, но я даже не стал пытаться выводить ситуацию на военную претензию. Сейчас это не актуально, а когда мы станем «великим» храмом, претензию очевидно аннулируют. Вернее император просто сделает мне предложение, от которого невозможно отказаться.

- Тогда каким образом ты хочешь захватить Такияма?
- Я хочу немного поворошить прошлое. Расспросив Кена Акидзава, я узнал удивительную историю падения храма Тенрю-дзи. В то время Аокидзи выбирал себе вторую жену, и ею должна была стать младшая сестра главы клана Акидзава. Инициатива женитьбы была от Такияма, так что разрыв той помолвки это невероятное оскорбление жениху. Ни у кого не вызвало вопросов, что Аокидзи получил военную претензию и стер в пепел многовековую историю Акидзава. НО! С этой историей не всё так просто. Помолвка была расторгнута из-за того, что на невесте использовали ментальный контроль разума. А это, как ты знаешь, недопустимое нарушение в клановой политике. Это даже куда похлеще недавней клеветы Яманака в наш адрес.
  - С тех пор прошло уже больше пяти лет. Утекло слишком много воды.
- Такое преступление не имеет срока давности, но доказать что-либо действительно будет сложно. Хотя, собственно, я не собираюсь ничего доказывать я просто признаю правоту Кена Акидзава и поставлю Такияма ультиматум вернуть захваченную территорию. Разумеется, такой манёвр надо проделывать, будучи «великим» кланом, чтобы наше слово было вполне весомым.
- Xм-м... А это интересный план. Императору будет сложно свести на нет такой инцидент. Но доказывать применение ментального влияния тебе всё же придётся. Это повысит шансы перевести всё в войну.
- Да, я это знаю. Правда, до осуществления этого плана ещё далеко. Да и не факт, что император даст мне военную претензию. Конфликт здесь не высосан из пальца, но тут встаёт вопрос слишком большой войны на территории Японии.
  - Высосан из пальца?
- Это русское выражение. Как ты могла заметить, я люблю пестрить родными фразами.
  Бишамон приложила ладонь к подбородку в небольшой задумчивости, и я решил, что самое время пойти спать.
  - Спокойной ночи, Бишамон.
- И тебе Эрни. Хотя нет можешь перед сном снять стресс с какой-нибудь девкой. Кто у тебя там для постоянных потрахушек? Мелисса?
  - Так, Бишамон. Ты за своей личной жизнью следи, а не за моей.
- Как же мне не следить за твоей жизнью? Глава клана всегда должен быть сексуально удовлетворен, чтобы не было желания принять глупых и поспешных решений. Например, чтобы это не выражалось в излишнем флирте с принцессой Рин.
- А как ты вообще заметила, что я с ней флиртовал? У тебя глаза и уши по всей священной земле расставлены? Да и мы говорили под барьером звука. Нас не могли подслушать. Тем более, что излишнего я вообще сказал?
- Выглядит так, словно ты оправдываешься, богиня улыбнулась. Просто держи в уме,
  что залезть в трусы к принцессе будет очень опрометчивым решением. У императора стоит сигнализация на девственность дочери.
  - Что?! Сигнализация на девственность?...
- Да. Заклинание такое. Название в целом отражает принцип действия. Причём есть ещё один важный нюанс император будет знать, кто был первым человеком, трахнувшим его дочь.
  - Ты прикалываешься. Звучит как лёгкий бред!
- Хочешь верь, а хочешь нет. Я в этой информации уверена, и потому предупреждаю тебя. Как понимаю, желание заняться сексом с принцессой у тебя есть, но учти, что императору это не понравится.
  - Ты меня разводишь! Я очень сильно сомневаюсь, что есть такое заклинание.

Бишамон развела руками и исчезла. Интересную, конечно, новость она подкинула... Глобально ничего не изменилось, но одну из целей в списке охотника на сиськи похоже придётся вычеркнуть. Вообще на званном вечере я заметил, что мне строят глазки очень-очень многие девушки из «средних» и даже «больших» кланов. Если сравнивать отношение ко мне на празднике Яманака, когда я был главой «крошечного» храма, то всё невероятно переменилось. Тогда я был изгоем, а сейчас вполне уважаемый аристократ, к которому не прочь прийти в гости элита.

Чёрт, может пора жениться?... Я обещал Ято, что сделаю наследника, после того, как разберусь с Чоу и Яманака. Последних я не захватил, но можно сказать война с ними была выиграна.

Хотя, как говорил Ято, есть вариант с наложницей. Даже не знаю, что для меня будет предпочтительнее... Женитьбу можно использовать как средство укрепления отношений с каким-нибудь кланом, только вопрос – а с кем я вообще хочу дружить?

Логичный ответ, что с кем-то влиятельным и сильным, но, честно сказать, я не хочу что-то вроде династического брака. Мне хочется иметь в женах приятную, красивую девушку, которая всегда будет радовать меня улыбкой. Запрос в целом стандартный, и многие клановые невесты на него отвечают, но ещё хочется, чтобы улыбка была искренней. Да и думаю нужна хоть минимальная любовь между мной и будущей женой. Делать брак чисто из политических соображений я не буду. Во всяком случае первый.

Перед сном я решил зайти к Мелиссе, но прежде ещё и к сестрам Комацу. Они всё ещё жили в храме Накадзима, однако скоро должны будут переехать в возрождённый храм Комацу. Строительство ведётся крайне быстро — ориентировочно строители закончат к концу мая.

Я тихонько постучал по деревянной двери. Думал сестры уже спят, но через минуту мне всё же открыли.

– Эрни, это ты. Заходи.

В комнате сестер стало куда больше мебели со времени нашего въезда. Когда мы только въехали, тут имелось только два футона, а сейчас появились шкафы, столы и предметы интерьера в лице картины-пейзажа, а также вазы, разукрашенной густыми мазками яркой краски.

Эта ваза почему-то всегда бросалась мне в глаза. Наверное, надо поставить в неё цветы. Хотя даже не уверен, что она для этой цели – просто красивая штука.

- Нравится ваза? спросила Хина. Ты всегда на неё смотришь
- Да, наверное, нравится. Приковывает внимание. А кто её подарил?
- Артур.
- Выкиньте её нахрен! Вы совсем сдурели?!

Хина удивленно на меня посмотрела. Про магнолианца я ей не рассказывал.

- Ладно... Я не знала, что вы в плохих отношениях.
- Извини, что накричал, я вернул себе самообладание. Неожиданная новость довольно сильно выбила меня из спокойного состояния. Сама не выкидывай эту вазу. Пускай это сделает слуга. И этого слугу потом пинком из священной земли. То есть для этой цели надо брать кого-то не особо важного.
  - П-поняла... запинаясь, сказала Хина.
  - Как прошёл для вас вечер? Кавалеров себе не нашли?
- К нам подходили много парней. Официально о возрождении Комацу ты сегодня не объявлял, но наша стройка вполне заметна для других кланов.
  - Мне подобный вопрос задавали, и я отвечал полностью честно.
- Тогда тем более понятно, почему нас так сильно окружали вниманием, вклинилась в разговор Азуми. Она сидела на футоне, в то время как я и Хина стояли. Вид у красноволосой был слегка сонный. Кажется, она уже спала.
- Вы красивые девчонки, так что не удивительно видеть вокруг вас хороводы парней.
  Но Хина права строительство на бывшей территории клана Комацу сказало очень и очень многое. Ещё до прихода на наш вечер аристократы знали о возрождении храма. Тут всё просто как два плюс два.

Сестры переглянулись и вышли на центр комнаты, упав в земной поклон.

- Эрни, мы очень благодарны за всё, что ты для нас сделал, сказала Хина и за себя, и за Азуми.
- Благодарность принята. Только в ночнушках такие поклоны выглядят довольно комично.
  - Извини... Надо было одеться подобающе.
  - Да, всё можете уже разгибаться. Мне аж слегка неловко.

Хина подняла голову, всё ещё оставаясь на коленках, а Азуми всё также упиралась лицом в пол. Что-то старшая Комацу выглядит как-то странно... Смущается, глаза в пол, а щеки горят красным.

– Не знаю, насколько уместным будет предложение... – щеки Хины загорели ещё сильнее прежнего. – Если хочешь, я и Азуми отблагодарим тебя в постели...

В воздухе повисло очень сильное напряжение. Девушка буквально сгорала от стыда, да и Азуми, я уверен, была красная как рак.

Я же не волновался, но предвкушение чего-то очень классного сильно будоражило кровь. Секс с двумя девушками в принципе крайне притягательная штука. Спроси любого мужика и он ответит, что хотел бы такой опыт. А если вдруг скажет «нет, я такого бы не хотел», то скорее всего этот человек вам врёт.

- Это предложение, от которого слишком сложно отказаться. Но насколько вы сами этого хотите? Сразу говорю, что через постель меня не купишь, и я не отдам вам в полное пользование земли Комацу.
  - Да как ты мог такое подумать! подняв голову, возмущенно сказала Азуми.
- Я не хотел как-то оскорбить, просто говорю как факт. Ну что, две юные сестрички. Я даю вам последний шанс передумать, перед тем, как на вас накинется голодный охотник на сиськи. Я трахну вас так, как хочу, так что готовьтесь ко многому. В эту ночь мои приказы будут исключительно пошлыми. Жду короткий ответ да или нет.
  - Да... почти синхронно пискнули девушки.

Я подошёл ближе. Не похоже, что девушки правда хотят секса, хотя хрен их иногда поймешь... То ли тут попытка выразить благодарность, то ли попытка поднять свой социальный статус в клане (хотя, честно, я уже не знаю, куда выше – разве что укрепить текущие позиции). Либо же... Либо же у сестер просто была мечта заняться сексом с названным братом!

Нет, ну а что – всё в жизни возможно. Внешность у меня привлекательная, а характер сильный и темпераментный, что нравится большинству девушек. Да и учитывая мой статус, я не удивляюсь желанию многих девушек раздвинуть передо мной ноги.

Как раз по этой причине мне интересно завоевать форты под названием «Анна Поклонская» и «Рин Митиясу». Последний форт, правда, с сигнализацией...

- Ax! чуть вскрикнула Хина, когда я коснулся её груди.
- Ты чего?

Девушка сильнее прижала мою руку, мол, мни! Я без проблем исполнил эту невербальную просьбу, и девушка ещё раз застонала. Прямо какой-то хентай!... У меня было много девушек, но таких стонов я ещё не слышал.

По крайней мере одна точно хотела секса! Только скажем так была слишком скромной. Вообще, думаю, тут всё же был коктейль из трех факторов – отблагодарить, укрепить статус и получить трах. В каких пропорциях всё это было, я даже не скажу.

- Азуми, притуши немного свет...

#### Глава 6 – Третий бой на Турнире. Будет ли подвох?...

Проведя приятную ночь с сестрами Комацу, я понял, что ещё долго хочу оставаться холостяком. Была мысль пригласить на свидание Элизабет, чтобы понять, есть ли к ней какая-то любовь, но я оставил эту идею. Жениться я пока не хочу. Охотник на сиськи насытился ещё не до конца.

Вопрос с наследником тоже оставил на далёкое будущее. Скорее всего и ребенок, и жена появятся у меня не раньше, чем закончится Турнир Магов. Когда идёшь к какой-то цели важно не отвлекаться, и лично для меня данная задача была поворотом не в нужную сторону.

Бишамон сказала, что для неё не принципиален вопрос с наследником, и в случае моей смерти она возьмёт в хранители Вронского. Такой вариант устраивал и меня – я считал Вронского достойным человеком для управления моим кланом. Хотя умирать я естественно не собирался!

Таким образом, полностью единогласным решением я и Бишамон сделали Илью хранителем храма. Теперь на нём были и Аракава, и Накадзима. Мужчина принял роль с должной благодарностью. Он чётко понимал, что к нему было максимальное доверие.

Следующие два дня после званого вечера заняли переговоры с Цивасаки. Разумеется, мы не разговаривали сутки напролёт, но в общей сложности на переговоры ушло около десяти часов. Бесконечно обсуждали детали нашего сотрудничества, а также непосредственно само вторжение на земли зулусов.

Но в целом всё двигалось на удивление быстро. Цивасаки были заинтересованы в союзнике, и Диего со скрипом принял условия на 25% моей доли. Для этого ему правда пришлось показать мои силы вживую, хотя и это не самая большая беда — совсем скоро мой третий бой. Сдерживаться я там не буду.

Объявление войны зулусскому клану имело определенные отличия от нападения на японский клан. Иметь военную претензию не требовалось – можно было объявить войну вообще любому зулусскому клану. Почему так? А всё просто – между Зулусами и Японией шла вялотекущая война. Грубо говоря, между нами был мир, но официального договора не имелось. Отсюда и возможность объявить войну зулусским кланам.

Но далеко не всё было так приятно и шоколадно. За каждого убитого зулуса придётся выплатить штраф зулусскому королю. Разумеется, чем ценнее человек, тем больше штраф – у каждого раба была некая рыночная стоимость, и её как раз требовалось выплатить в качестве компенсации.

Хотя собственно убивать людей вражеского клана это всегда крайняя мера – желательно брать всех в плен, как я сделал с Чоу, но это не всегда удаётся.

Ну и конечно в международной войне можно было нарваться на «защитный вассалитет». То есть объявляешь войну одному клану, а на помощь приходит клан в десять раз больше. Естественно, желание воевать у агрессора сразу отпадает. Если бы Диего объявил войну «большому» храму, то скорее всего он бы всё равно столкнулся с каким-нибудь «великим» храмом.

Цивасаки, правда, утверждал, что был один вариант с нападением на клан изгой, которому никто не придёт на выручку, но я всё же думаю, какой-нибудь «великий» храм вступился бы за более мелкого собрата.

Хотя, кроме варианта «защитного вассалитета», был вариант ещё и «защитного пакта». От объявления войны до боевых действий должно пройти минимум две недели. За это время клан, на который нападают, может найти себе какого-нибудь союзника. Правда, в этом случае мы тоже могли бы взять союзника.

Причём интересный момент – я и Цивасаки нападали вдвоём, но считались мы за один клан благодаря «военному пакту» (наша суммарная сила не выходила за «великий» храм, и потому мы не столкнулись с некоторыми нюансами данного вопроса).

То есть, если Мадагаскар найдет союзника, мы тоже подключим своего соратника. Было условие, что кланы союзники должны иметь примерно равный РМК, так что мы с Цивасаки проработали друзей, как среди «больших» кланов, так и среди «великих».

Такияма и Хонда не особо хотелось брать с собой на войну, но этот вариант мы с Диего плотно рассматривали. В третий день глава Цивасаки провел переговоры и с Аокидзи, и с Такияма. Я на них не присутствовал, но был уверен, что Диего закроет вопрос с максимальной для себя выгодой.

Вообще союзник у Мадагаскара очень даже ожидался с самого начала. Остров был разделен между двумя «великими» храмами, которые хоть и враждовали, но по такому весомому поводу могли и объединиться.

Собственно по итогу так и произошло. На пятый день после официального объявления войны Альфред обрадовал меня новостью об увеличении масштаба грядущей баталии. Почему обрадовал, а не расстроил? А потому что мои трофеи обещали быть больше!

Конечно, возрастала и опасность, но Бишамон обещала, что при «великом» храме её бафы станут ещё сильнее. Продажа рабов, к сожалению, должна была быть организована только к реальному началу войны – договор с Цивасаки был жёстким, и он не хотел идти на такую сделку в случае, если война сорвётся.

Сказать честно, этот момент был единственным минусом в нашем «военном пакте». Для меня было бы идеально получить «великий» храм на третий бой в Турнире Магов, но Цивасаки не стал делать мне такой подарок. Диего соглашался на подобное условие, только если мы понижаем долю до 10%. Я счёл, что этот вариант неприемлем.

Перед поединком с Дэйчи Хасимото у меня в голове периодически прокручивался вопрос – а не погубит ли охотника жадность...

Мы с Бишамон решили, что не погубит, но всё решит непосредственно бой. Старик Гэнтоку три недели имитировал на тренировках стиль Хасимото, так что моя подготовка обещала быть максимально хорошей.

Первое время мне казалось, что сэнсэю Нанатэ пофиг на мои результаты, но со временем я почувствовал, что он очень хорошо в меня вкладывается. Видно сыграла гордость Гэнтоку. Он во всём хотел быть лучшим, в том числе и как учитель.

Часто у нас проходили совместные тренировки – я, Рин и Гэнтоку. Это могли быть как спарринги, так и что-то обучающее. Чудо света водопад Нати мог имитировать самые различные ауры, и потому у нас был целый блок занятий, посвящённый этой теме.

Гэнтоку, к слову, отмечал, что у меня очень острое чутье. Я с лёгкостью мог отличить бога от человека, а также слабого мага от сильного. Но даже хороший навык надо развивать и оттачивать. Сэнсэй Нанатэ обучил меня многим нюансам в вопросе аур. Например, теперь я мог определить, какой стихией больше всего любит пользоваться мой противник.

Либо же – что ещё круче – теперь я мог заблаговременно предсказать атаку противника исходя из колебания его ауры. Гэнтоку сказал, это высшее искусство, но я овладел этим приёмом без особых проблем.

К бою с Хасимото я подходил в своей максимальной боевой форме. Если прикинуть, я в принципе сильно прибавлял после каждого боя на Турнире Магов. Оставался только вопрос – хватит ли моих навыков на Дэйчи? А что ещё волнительнее – разрешат ли мне пользоваться тёмной энергией?

Если «рахву» запретят, то мне можно сдаваться сразу. В бою с Риото мне повезло, что парень плохо владел светлой энергией, но в этот раз такого везения не будет. Кстати Риото смог

победить в третьем бою и за счёт этого пройти отборочный. Очень не хотелось ему уступать, однако далеко не всё зависело от меня.

Запретят тёмную магию и каюк...

- Готов? спросил Вронский, сев возле колодца маны. До боя оставалось чуть меньше двух часов.
- Всегда готов, я закурил и закинул голову назад. Илья, когда уже японский выучишь?
  Ты же глава целевого рода!
  - Если бы это было так легко...
  - Ты же хранитель Накадзима!
  - Я выучу, сказал Илья на ломаном японском. Работа с Анатолием идёт непрерывно.
  - Ха-хах! Ладно, возвращайся на русский язык!
- Может сейчас не время, но я хотел отпроситься на одиночную вылазку в мир демонов. Думаю, это поможет мне взять Седьмой ранг. Ты говорил, что находясь на грани возможностей, охотник прогрессирует.
- Говорил, но теория не проверенная. Гэнтоку, например, считает этот вариант неправильным, склоняясь к версии, что полный темный круг это аналог новой ступени мудрости светлых магов. Собственно и у меня такие мысли, правда я всё же думаю, предел темного мага не определяется размером храма.
  - Зная твои навыки, можно доверять твоему мнению.
- Есть вероятность, что я в принципе особенный темный маг, так что судить, исходя из моих результатов, не стоит. Говоря особенный, я имею в виду своё происхождение из мира Некса-39. Я могу делать вещи, которые не может никто более. И дело тут не в ранге. Рин тоже Восьмая, но мои навыки перенять не может.
- У тебя есть планы, как взять Девятый ранг? Или прежде чем что-то предпринять, ты хочешь получить статус «великого» храма?
- Пока что я действительно нахожусь в ожидании «великого» храма. Бишамон говорит, что я должен почувствовать изменения то есть либо я стану ближе к новому темному кругу, либо же ничего не изменится. К слову, в моём гримуаре есть шкала в виде круга, как раз, чтобы знать свой уровень. Но эту штуку я ещё не проверял.
- Жаль, что у меня не было варианта получить гримуар Бишамон... Он куда лучше, чем у Цузунэ.
  - Кстати, как дела с твоей богиней? Она не пытается украсть твой кулон?
- Да достала! Не понимаю этих детских штучек от нее! Последние дни ещё и сватать меня решила, показывая разных девушек-аристократок.
  - Нет, ну это уже здравая мысль. Может ты передумаешь становиться некромантом.
    Вронский сердито на меня посмотрел, но затем смягчился.
- Возможно мне действительно стоит отпустить прошлое... Но пока я к этому не готов. По крайней мере мне нужно разобраться с Ксероном, чтобы свершить свою месть. Ты так и не ответил насчёт моей одиночной вылазки в мир демонов. Одобряешь?
- Нет. Кого мне ставить вторым хранителем в случае твоей смерти? Но если очень хочется приключений на жопу, то пожалуйста отправляйся в мир демонов. Только всё же не советую заходить в миры демонов, где полно красных или тем более красно-черных.
- Да. Я это понимаю. Раз ты даешь согласие, то я пойду в мир демонов сразу же после твоего боя. Идёт? Или я нужен тебе на войне с зулусами?
- Конечно нужен! я докурил сигарету и сразу же взялся за ещё одну. А на сколько ты вообще собираешься застрять в мире демонов?
  - На пару дней. Но ты сам понимаешь, что всё может пойти не по плану.
- Даю тебе три дня. Если не вернёшься, то я отправлюсь на твои поиски. Гримуар дал мне возможность делать очень классные метки слежения в мире демонов.

- Нет. Не надо никакой слежки за мной.
- В смысле?
- Хочу чтоб варианта на спасение не было. Либо справлюсь своими силами, либо сдохну.
- Сурово. Но давай всё же без второго варианта.
- Поверь, я в этом тоже сильно заинтересован.
- Верю, верю.

Встреча с шаманом прошла в стандартной форме – меня осмотрели, чуть проинструктировали и отправили на локацию. Место сражения оказалось точь-в-точь как первое – я даже подумал, а не то же самое ли это место.

Хотя неважно. Есть только я и мой противник. Это самое главное. Максимум ещё можно подумать о том, чтобы не зашибить судью в процессе боя – на такую роль брали исключительно «экспертов», но их защиты всё же может не хватить.

– Участники, на центр – объявил главный судья в индейской шапке с перьями. – Добро пожаловать на Турнир Короля Магов. Вы лучшие из лучших и потому от вас ждут зрелищный бой. Оракулам сегодня это важно, так что не подведите свои кланы и Японию!

Судья осмотрел меня и Дейчи. Довольно странное в этот раз объявление перед боем, но это в целом ерунда. Главное, чтобы разрешили темную энергию! По какому принципу её запрещают, я пока не понял.

Небольшая задержка дала мне получше оценить ауру Хасимото. Несмотря на молодой возраст, этот парень излучал полное спокойствие и находился на максимальной концентрации. Мощь от него исходила жуткая. Безусловно он крайне опасный противник.

 По стандарту артефакты, фамильные талисманы, духи – запрещены. Темная энергия разрешена. Покажите честный и красивый бой. Удачи! Бойцам отойти на красную отметку, секундантам на синюю.

Я слегка улыбнулся. В этот раз обошлось без подвоха со стороны Оракулов. Вронский подбадривающе мне кивнул – чувствовалось, что он тоже морально выдохнул.

- Двадцать первый, готов?
- Да.
- Двести двадцать третий, готов?
- Разумеется.
- Судьи, готовы?

Вспылили четыре облачка от каждой судейской башни.

– БОЙ!

Я активировал призрачную метку займа и создал два меча. Одновременно с этим запустил в небо невидимую птичку с моей телепортационной меткой.

Как и в моих прошлых поединках, противник не полетел яростно в атаку. Да и я тоже не спешил действовать, накапливая мощь для создания огненного Ада, как было в сражении с Тайлером. Получалось, что я сразу же начинаю с козырей, но тут по другому никак.

Чёрт, а он тоже хочет подчинить себе территорию! Я чувствовал это по ауре Дейчи. Ход в целом не удивительный – я с самого начала предполагал, что у нас будет противостояние огня и воды.

Чтобы Хасимото было не так легко колдовать, я решил размять его парой ударов «росчерка». Мою атаку без труда блокировал прозрачный щит из тонкого слоя воды. «Гранд магистра» так просто не пробъешь...

– Гамбула. Цунами.

Сверху на меня упала огромная толща воды. Как и ожидалось, магия Хасимото действовала на меня подобно ларкару, притупляя способности в тёмной энергии. Это было стандартной практикой против сильного охотника – лишить его контроля энергии, чтобы позже с лёгкостью уничтожить.

Но Дэйчи всё же меня удивил – не тактикой, а силой магии. Гэнтоку не мог создавать столь «жесткую» для охотника воду в своих имитациях.

Я создал «темные скалы» и разжёг Ад. Контроль над магией ко мне полностью вернулся – водичка с ларкаром на меня не сработала. Теперь у нас шла фаза борьбы территории. Мой огонь и лава против целого озера воды.

Поначалу я думал, что побеждаю в контроле окружения, но всё в момент поменялось, когда Дейчи превратил воду в лёд.

Одновременно с этим лопнули мои скалы – на них было оказано нереальное давление.

- Гамбула, - прозвучал голос Дэйчи из толщи льда. - Свечение.

Лёд засиял белым, и по ауре я понял, что сейчас будет взрыв. От греха подальше я телепортировался к своей метке.

#### БАБАХ!!!

Да... Я не ошибся в своих предположениях. Контроль территории потерян, но за время падения я усилил себя огненной формой – можно сказать, стал горящим факелом.

Для чего? А чтобы нанести всего единственный удар «огненным взмахом». Мне чертовски интересно, переживёт ли Дэйчи такую атаку...

#### Глава 7 - Сговор

Ледяное плато Дэйчи разлетелось на множество мелких кусков. Сам же Хасимото стоял на нетронутом ледяном столбе, наблюдая за результатом своей атаки.

Я видел на его лице лёгкое удивление. Он не понимал, куда я делся. Думаю, Хасимото хватило навыков, чтобы понять – атака не прошла, враг телепортировался.

А вот куда – вопрос. И также вопрос – как телепортировался. Дэйчи блокировал телепортацию через брахму, но не через рахву. Такое умение показывал пока только Джокер. Вот и ещё одна монета в копилку совпадений.

Но мне на это в целом без разницы.

Я подобрался к Дэйчи в режиме невидимости. Чисто визуальной. С ракурса Хасимото меня нельзя было увидеть, а вот с ракурса судей – пожалуйста. Они прекрасно наблюдали огненную ракету в лице меня.

Удар «огненным взмахом»! Защитный барьер Хасимото был пробит, и тело парня разрезало на четыре части.

Вот только... Крови не было. Тело Хасимото за одно мгновение восстановилось. Будто я разрезал воду – только одежда пострадала, но и её Дейчи восстановил через пару секунд.

Сдваивать атаку, делая комбинацию, я не стал – понял, что «росчерк» против Дэйчи мне попросту не поможет. Этот парень близок к уровню «архимага»...

- А ты меня удивил, парень слегка улыбнулся, но его прежнее спокойствие явно было разрушено. Ты первый на Турнире, кто пробил мой барьер. И первый, кто заставил меня преобразовать тело в воду для уклонения от атаки.
- Как понимаю, тебя надо поджарить, чтобы победить. Энергии у меня много, так что я заставлю тебя немного попотеть!
  - Это не требуется, Дэйчи поднял руку вверх. Судья! Я сдаюсь.

Такое заявление меня сильно удивило. Я был уверен, у Хасимото ещё полно энергии – почему он решил сдаться?!

К нам подбежал судья.

- Бой закончен. Победил Эрнест Накадзима!
- Я был в некоторой ошарашенности. Бой между мной и Дэйчи ещё явно не раскрылся по полной. Ни я, ни он не дошли до своего предела возможностей.

Хасимото спрыгнул с ледяного столба.

- Спасибо за бой. Думаю, зрелищный поединок мы показали, как и просил Оракул.
- Почему вы сдались?
- Это всего лишь отборочные. Зачем здесь показывать свои козыри? Тем более если бы я победил, то ты не прошёл бы в следующий этап.
- Нет, конечно, спасибо за беспокойство, но, я думаю, все ждали немного другую концовку боя.
  - Какую же?
- Вы были фаворитом, так что многие ожидали вашу победу. Да и это вопрос амбиций.
  Разве вы не хотели бы иметь три победы кряду?
- Мне на это без разницы. Кто-то скажет, что Король Магов должен исключительно побеждать, но я скажу, что Король Магов должен делать так, как хочет, Хасимото создал портал. Здесь болтать не хочу, но если есть желание поговорить пошли.
  - С радостью приму предложение.

А Дэйчи интересный парень! Он мыслит нестандартно. Для аристократа крайне важно уважение в обществе, а этот парень как будто бы на это плевал. Интересно, а что думает его отец

на этот счёт? Хотя, насколько знаю, Дэйчи превзошёл отца по силе магии, так что некоторое «право голоса» у него было.

Вступив в портал, я оказался в необычном кабинете, одна стена которого была из воды. Что-то вроде комнатного водопада. Да и сама атмосфера тут царила крайне подводная – я бы не удивился, если бы Дэйчи сказал, что поверх нас толща воды.

Хасимото сел в кресло и пригласил меня сесть жестом руки.

- Можешь общаться со мной без формальностей. Я не обижусь.
- Хорошо, без проблем. Насколько могу судить, ты очень открытый и добрый парень.
- Коктейль «Аквамарин» будешь? Это хороший тонизирующий напиток с небольшой долей алкоголя.
  - Не откажусь.

Дэйчи щёлкнул пальцами, и волшебным образом появились два бокала. Я сделал небольшой глоток «Аквамарина» и остался полностью доволен вкусом. Похоже на мохито, но слегка отличается. Я будто бы выпил экстракт свежести!

– Как к тебе обращаться – Эрни или Эрнест? Первое, наверно, совсем по-дружески, но я и не против дружбы.

Вот оно как... Своим поведением, Дейчи, ты меня удивляешь и удивляешь. От наследника «грандиозного» храма ожидаешь куда меньше открытости и куда больше самолюбия.

- Как удобно. Но лучше без суффиксов, раз уж у нас идёт дружеское общение.
- Договорились! На твоём лице читается множество вопросов, так что немного поясню насчёт своей сдачи отчасти это потому, что я не хотел показывать свои козыри. Да и думаю, тебе это тоже было не к чему.
- Xax! А у меня как раз была мысль, что ты просто не захотел показывать свои способности. Две победы есть, так что путёвка в следующий этап гарантирована.
- Совершенно верно, Дейчи выпил глоток «Аквамарина» и повернул кресло к стене воды.
  - Но ты сказал, что это причина лишь «отчасти». Были и какие-то другие?
- Да. Я подумал, что будет отлично, если ты пройдешь в следующий этап и затем будешь представлять Японию.
  - Представлять Японию?
- Досконально метод проведения Турнира мне не известен, но по моим данным следующий этап будет мясорубкой, после которой у стран останется лишь пять участников. Можно сказать, что первый глобальный этап Турнира это «личные качества», а второй «национальные качества».
  - Интересная информация... А что за мясорубка? Подробности есть?
- Нет. Однако могу точно сказать, что из ста с лишним участников по итогу останется только пять.
- Что ж, звучит интересно. Спасибо, что поделился такими сведениями! Правда, пока не понимаю, с какой целью, но буду считать это дружеским подарком!
- А дружба с тобой как раз и есть моя цель. Я бы хотел договориться не действовать против друг друга в грядущей мясорубке. Конечно, если этот вариант будет возможен.
  - Звучит как вполне хорошее предложение. Я согласен.
- Возможно Оракулы попытаются стравить самых сильных представителей нашей страны. Есть вероятность, что они скажут это королевская битва, пройдет только один участник. Но в действительности пройдут пять. Я уверен в этом на сто процентов, однако доказательств, увы, не дам.
  - То есть ты предлагаешь устроить что-то вроде сговора?
- Да. Пройдут пять участников, но это могут быть либо просто пять последних, либо те, кого мы целенаправленно доведём до финиша. Дело в том, что на следующем этапе будет

сражение пять на пять между странами, и потому нежелательно иметь слабаков в национальной команде.

- Ого! Даже так... Но откуда же всё-таки эта информация?
- Вода просачивается везде, где есть маленькая щёлка.
- Понял... я понимающе кивнул. Тогда другой вопрос. А кого ты хочешь видеть в пятерке?
- Сильных. Пока что на Турнире очень сильна разница в уровне участников, и я не хочу, чтобы в пятерку попал кто-то уровня «эксперта». Чисто случайно это вполне возможно. Например, если человек останется в стороне во время мясорубки.

Насколько вижу, Дэйчи причисляет меня к категории «сильных». Приятно. Хотя и хотелось бы знать, чем закончился бы наш бой, не будь сдачи.

- А с кем-то ещё ты договаривался?
- Нет. Но я был бы рад, если бы ты рассказал о моих соображениях Рин Митиясу. Ты же обучаешь её тёмной магии, верно?

Что?! Откуда он знает? Похоже вода действительно может просачиваться в любую щель...

– А откуда у тебя такие сведения?

Живая стена зажурчала сильнее, давая ответ. Вода. У Хасимото вся сила завязана на этой стихии.

Мы обменялись контактами с Дейчи и распрощались. Новый неожиданный друг мне нравился, хотя и полного доверия Хасимото пока не вызывал. Надо следить за ним крайне внимательно, чтобы не напороться на подлый удар в спину.

Нет, может быть я ошибаюсь в такой оценке. Даже, пожалуй, я хотел бы ошибаться. Но жизненный опыт мне подсказывает быть всегда начеку. Чуть расслабишься и тут же огребешь.

Проверено и не раз...

После боя с Дэйчи я провёл небольшое совещание с Бишамон, а после ещё и внеплановую тренировку по фехтованию – богиня предположила, что этот навык очень сильно мне понадобится в грядущей мясорубке.

Затем я принял душ, немного поспал и отправился на обучение Рин тёмной магии. График у меня был плотничком, к чему я уже давно привык.

Тренировка проходила как обычно в стране Ирокезов. Туда меня доставлял маг-телепортер Рин – принцессе не нравился вариант, что наши встречи может увидеть кто-то лишний.

- Совместная тренировка с Гэнтоку? спросил я у обычно молчаливого мага-телепортера.
  - Да, Накадзима-сан.

Водопад Нати стал мне практически родным за время тренировок с новым сэнсэем. И если Хироши Ан большого уважения у меня не вызывал, то Гэнтоку я воспринимал вполне положительно.

Да и результат говорил сам за себя – я уже 37 уровень в магии! Это очень не хилый рост за такое короткое время.

– Поздравляю с победой, – довольно отрешенно сказала Рин, продолжая пялиться в телефон.
 – уже прочитал?

Я достал мобильник.

Оракулы прислали описание следующего этапа Турнира.

#### Глава 8 - Разлад

Двадцать первый! Поздравляем вас с выходом в следующий этап Турнира! Но... Рекомендуем хорошо задуматься, прежде чем продолжить бороться за титул Короля Магов. Следующий этап крайне опасный, ведь после него останется только один участник из Японии. Вы все схлестнётесь в смертельной королевской битве!

Готовы ли вы принять такой вызов?

Без раздумий я нажал – «да».

Уверены?

Картинка с подтверждением, что я не робот... Да вы угораете! Я выбрал шесть кусков поезда из девяти, но мне сказали, что я где-то ошибся. Дали картинку «отметьте зебру на дороге». Снова пролёт.

На третьем проваленном тесте я уже начал слегка психовать:

Да не робот я! Задрали!

С четвертой попытки у меня всё же получилось подтвердить, что я не робот. Но оракулы не закончили на этом соцопрос.

Вы ТОЧНО уверены, что хотите принять участие в королевской битве региона Япония? Я ответил последнее решительное «да».

Дата проведения второго этапа Турнира – 3 июня. Место проведения будет озвучено позже.

- Что ж, Дейчи оказался прав... выключив телефон, произнёс я.
- А причём тут Дейчи? спросила Рин. Это ты про Хасимото?
- Ага. После нашего боя мы с ним немного переговорили. Он откуда-то узнал про следующий этап Турнира. Причём Хасимото утверждает, что пройдет не один участник, а пять.
  - С чего Оракулам врать?
- Не знаю. Но согласись они проводят Турнир довольно странным образом. Во втором бою мне запретили пользоваться тёмной энергией, хотя это моя основная сила. Логика такого запрета вообще непонятна.
  - Оракулы не обязаны тебе всего объяснять.
  - Не спорю, я закурил. Так значит ты не веришь в слова Хасимото?
  - Как минимум я сомневаюсь в их правдивости.
- Шаманы будут делать нам подвохи. Возможно это часть игры, а возможно их личная прихоть. Может, у них есть свой кандидат, которого они тащат.
- Исключено. Эти фанатики крайне честные. Да и Светочь уйдет, если Турнир будет проходить с нарушениями. Оракулы Судьбы как раз гарантия того, что всё пройдет в рамках определенных правил.
  - Слышал я такую байку...
  - Сегодняшняя тренировка с тобой отменяется. Уходи.
  - Это ещё почему? Будешь готовиться с Гэнтоку против меня?
  - Да. Именно так. Ты очень догадлив.
- Рин, брось. Я не хочу против тебя сражаться. Давай договоримся, что наш бой пройдёт лишь в самом крайнем случае. Да и тем более, если сговор на Турнире не запрещён, то нам выгодно действовать командой в начале этой королевской битвы.
- Я не могу противостоять твоей тёмной магии. Ты слишком опасный для меня противник, чтобы идти с тобой бок о бок.
  - А как же доверие? Я гарантирую тебе, что наш бой пройдет в самую последнюю очередь.

- Ты не знаешь, как всё будет складываться. Что если шаманы скажут тебе драться со мной в самом начале Турнира? Думаю, о нашем сговоре в этом случае можно забыть, Рин посмотрела на меня очень серьёзным взглядом. Даже можно сказать злым. Уходи, Эрни.
- Я не буду применять на тебя «связь с Адом». Подерусь с тобой без этого преимущества.
  Это уравняет наши шансы.
  - И зачем такие уступки?
  - А просто хочу так. В конце концов «связь с Адом» очень жестокая магия.
  - Да. Только тебе ничего не мешало использовать её в нашу первую встречу.
- Мне надо было произвести впечатление, я развёл руками. Иначе бы наше сотрудничество не сложилось бы.
  - Уходи, Эрни. Я говорю на полном серьёзе.
- У меня и мысли не было, что ты шутишь... Ладно. Если так хочешь, я уйду. Но учти слова Хасимото про пять участников.

К нам телепортировался Гэнтоку.

- Здравствуйте, сэнсэй! И до свидания, сэнсэй! У нас с Рин возникли некоторые разногласия, и пока она не хочет проводить занятия вместе со мной.
- У Эрни больше вообще не будет тренировок на территории водопада Нати. Во всяком случае до 4 июня.

Гэнтоку посмотрел на принцессу.

- Следующий этап королевская битва между участниками Турнира в Японии. Дальше пройдёт только один человек.
- А возможно пять. И потому нам нужны сильнейшие. Следующий этап будет между странами. Битва пять на пять.
  - Это тоже Хасимото сказал?
- Да. Конечно, всё это лишь предположение, но мне кажется Хасимото прав. У меня такое предчувствие.
- Ax, предчувствие! Может и судьбу читать можешь? Испытание водопада Нати ты самостоятельно не прошёл!

Как Рин вскипела... Вообще она девушка импульсивная. Но мне это в ней даже нравится!

- Слушай, я понимаю, что в Турнире Магов может быть один победитель, но пока нас не поставят против друг друга, вполне разумно тренироваться вместе. У нас очень выгодный союз я помогаю тебе с тёмной энергией, а твой учитель и ты сама в све...
- Уходи, Эрни. Сколько раз мне ещё повторять? Или надо всё оформить в разряд претензии? Поверь, я могу.
  - Верю.

Я ушёл, не желая продолжать спор дальше. Рин была нацелена на победу в Турнире, так что её категоричную позицию вполне можно понять. Хотя собственно, кто из участников Турнира не хочет победить в нём? Свидания со Светочью хотят лишь очень амбициозные люди. Некоторые, конечно, тут ради некоего престижа, но такие быстро отвалятся.

Уверен, половина участников не полезет в королевскую битву, услышав о мясорубке.

Но ссора с Рин всё же очень неприятное дело. Я потерял и хорошего сэнсэя, и расположение принцессы. В целом магия через брахму имеет для меня очень малое значение, так как ману мне выгоднее конвертировать в тёмную энергию, но хотелось развиваться всесторонне.

По этой причине я решил обратиться к Хироши. Горе препода выгнали и из клана Хонда, и из академии «Осеннего Листа». Хотя последнему Хироши, наверное, был только рад.

Альфред предлагал отправить Наото на разговор с моим бывшим сэнсэем, но я решил прийти лично. Проявить, так сказать, определенное уважение.

– Здравствуй, Накадзима, – с не очень довольным видом произнёс Хироши, открыв мне дверь.

- И тебе не хворать. Кажется, ты не очень рад меня видеть.
- Ты отвлёк меня от просмотра аниме, но в остальном мне без разницы на твой приход.
  Я не питаю к тебе какой-то ненависти.
  - Но я правильно понимаю, что это из-за случая со мной тебя прогнал Хонда.
- Я сам ушёл... без агрессии сказал Хироши, чуть повернув голову в сторону. Понял, что с таким положением мне не стать хранителем храма Сайме-дзи.
  - И Сатоши тебя так просто отпустил? Как ни крути ты довольно ценный кадр.
- А что он скажет? Пойдет мне на уступки? Даст в управление какое-нибудь маленькое подразделение? Мне это не очень-то и интересно.
  - Угроз не делал?
- Нет. В этом плане всё прошло спокойно. И давай уже проходи внутрь. Нечего разговаривать через порог.

В квартире Хироши чувствовалась большая любовь к аниме – полно плакатов, фигурок и разных других безделушек. Даже имелась подушка с аниме девушкой! Довольно, к слову, раздетой девушкой.

Хироши гостеприимно налил мне чая, и мы продолжили разговор.

- Хочешь, чтобы я был твоим учителем? немного удивился мужчина, когда я озвучил причину своего прихода. Мне казалось, что я оставил у тебя только неприятные впечатления.
  - Это действительно так. Но сейчас я остался без своего сэнсэя, и мне нужна замена.
  - Честно, не хочу возвращаться к преподаванию...
  - По какой причине?
- Мне это не интересно. Денег у меня достаточно, да и такой род деятельности не особо привлекает.
  - Что ты собираешься делать? Какие-то планы есть?
  - Посмотреть аниме.
  - Я про глобальные планы.
  - Посмотреть много аниме!
- Хироши, ты как большой ребенок... Давай серьезнее. Перед тобой глава «большого» храма.
  - Я прекрасно вижу, кто передо мной.
  - Но разговариваешь на «ты».
- А я довольно дерзкий по характеру. В этом мы схожи с братом, но я более рассудительный.
  - Что у вас произошло с Джитсом? Я так и не понял всей истории.
- Джитс предал клан Хонда, когда ему было шестнадцать. Выкрал ценный свиток и слил информацию на сторону.
  - Кому? Аокидзи?
  - Да. Он был под крылом Такияма, пока ты его не забрал.
  - Я не забрал?
- Сфер наблюдения тут нет. Давай говорить по-честному. Я прекрасно знаю, что ты Джокер.
  - Почему Джитс ещё жив при таких косяках? Ты за него заступился?
- Ну как сказать... Я обещал Сатоши убить брата, но стремился к этому довольно небрежно. Что бы Джитс не натворил он мой брат, и я не желаю ему смерти. А вот дать Джитсу хорошую трёпку я уже не против.
  - Почему брат пошёл на предательство?
- Главой рода должен был стать я, а не брат. На это и надавил Аокидзи. Пообещал Джитсу золотые горы взамен за предательство родного храма.
  - Вот же уродец твой брат... Может, вас свести? Поговорите. По-братски.

- Да пошёл он к чёрту. Пусть делает, что хочет.
- Помириться с ним не хочешь?

Хироши примолк. Чувствовалось, что его зацепил мой вопрос. Я попал в яблочко.

- Помириться? После того, что он сделал?!
- Я понимаю твою злость, но мне просто интересно, веришь ли ты в хороший исход всей этой истории. Отбросив всё прошлое, тебе хотелось бы, чтобы Джитс был твоим другом?
  - Да... с тяжёлым сердцем ответил Хироши.
- Тогда вставай. Будешь меня тренировать. Встречу с братом я тебе организую. Если будете хорошо на меня трудиться, то сделаю вас хранителями какого-нибудь из своих храмов. Про главенство не обещаю, но посмотрим, как сложится ситуация.
  - Эй-эй! Я не соглашался на тебя работать!
  - А что ты хочешь делать? Продолжать смотреть аниме?
  - Да!
- Нет, Хироши, так дело не пойдёт. Как ни крути, у тебя большой талант к магии. К чему его закапывать? Да и тебе разве не хочется пообщаться с моими девчонками? Я думаю, будет хорошей идеей сделать тебя вновь сэнсэем сестёр Комацу.
  - Они же храм возродили, верно?...
  - Верно.
  - Получается выполнили свои цели... Хоть и твоими руками.
- Когда выполнил одну цель, надо ставить другую. Этот совет я считаю крайне полезным.
  Так что, Хироши, я получил твоё согласие?
  - А что по условиям?
- Шикарные будут условия. Не переживай. Сегодня день рождения храма Накадзима, так что я буду крайне щедр, я улыбнулся. А вот завтра уже не знаю.
- Хорошо, Хироши кивнул. Уговорил. Пожалуй, я должен быть благодарен за такое отношение.
- Пожалуй, да. Пошли на тренировку брахмы. Контракт подождёт, завибрировал мой мобильник. Звонок от Диего... Ох, чувствую возможно тренировка чуть отложится.

Моё предположение оказалось верным. Цивасаки звонил из-за срочной новости о двух возможных союзниках Мадагаскара, но по итогу тревога оказалась ложной. Зато сколько поднялось паники от Диего! Я разговаривал с ним до самого вечера. Вступление в войну двух «великих» храмов зулусов грозило тем, что отвалятся наши союзники. Уж больно большой получался масштаб всей заварушки.

Это пугало клан Хонда, Такияма, да и самого Цивасаки. Тем более, где взять четвёртый «великий» храм для противовеса зулусам? Были, конечно, Ицукасима, но они в войну не полезут, предпочитая отсиживаться в своем храме на воде. В общем, нам крупно повезло, что союзники Мадагаскара оказались фейком. Шпионы Цивасаки сработали крайне оперативно по этому вопросу.

В свой храм я вернулся перед самым началом торжества в честь дня рождения Накадзима. Надо отметить, что сделав Бишамон богом храма, я стал лучше чувствовать своих подданных. Особенно, если они стояли на священной земле.

И, ох, сколько же сегодня собралось народа! У меня клан на полмиллиона, но это число воспринимается по-настоящему только, когда видишь всё вживую.

- Нравится? - спросила Бишамон, когда я подошёл на дальний край подиума.

Публика ликовала. Сзади было чуть потише, но в передних рядах стояли самые преданные люди клана. Как ни иронично, но это только-только купленные души и люди Цузунэ. Костяка изначального храма очень мало.

 Когда я вступал в должность главы клана, у Накадзима было всего-то пару сотен человек. Мы очень сильно разрослись. Я вышел вперёд, и люди сразу же склонились в земном поклоне. Подул приятный свежий ветер, звук которого сильно подчеркивала резко возникшая тишина.

Когда-то я хотел, чтобы вся площадь Накадзима была заполнена людьми... В моей голове была мини-цель обрести «большой» храм, и сейчас я видел во плоти результат своих трудов.

Какой же огромной властью я владею... Полмиллиона человека! Поразительно... Но будет ещё больше!

#### Глава 9 – Начало королевской битвы

За двумя зайцами погонишься – ни одного не поймаешь. Так же говорят? Верно?...

За день до второго этапа Турнира прошёл слух, что королевская битва затянется на пару дней, а то и на неделю. Откуда такая информация взялась – неизвестно, но паникёры оказались правы...

Двадцать первый!

Обращаем ваше внимание на то, что в королевской битве запрещено использовать артефакты и боевых духов. Других ограничений нет.

Второй этап продлится в течение одиннадцати дней. Советуем запастись едой, либо же добавить в книгу заклинаний магию для длительного выживания.

К месту проведения Турнира вас сопроводит шаман с наступлением рассвета. Удачи!

Одиннадцать дней! Когда я прочитал регламент, то немного выпал в осадок. Я рассчитывал, что новый этап займёт максимум три дня, и ничто не будет мне мешать в войне с зулусами.

Но всё пошло очень сильно не по плану...

- Эрнест, вариант отказаться от участия в Турнире ты не рассматриваешь? спросил Диего Цивасаки, делая глоток виски.
  - Нет, не рассматриваю. Турнир Короля Магов для меня в приоритете.
- Тогда будь готов к потере всей доли. Наш контракт обязует тебя участвовать на войне с первого и до последнего дня. Если ты будешь на Турнире все одиннадцать дней, то не сможешь выполнить контракт.
  - Я это понимаю.
- Тогда как насчёт подписать новый контракт? С плавающим процентом? А то сейчас тебе попросту не будет смысла участвовать в войне с зулусами?
  - И в каком диапазоне будет мой процент?
  - От одного до двенадцати.

Я поморщился, как представил обсуждение нового контракта с Цивасаки... Это займёт очень много времени.

- Оставим прошлый контракт. Я буду надеяться, что шаманы пошутили насчёт одиннадцати дней.
  - Значит твоей помощи в войне можно не ждать?
  - Это ещё почему?
  - Раз я имею право оставить тебя без доли, то и воевать тебе бессмысленно.
- Значит я постараюсь, чтобы вы не оставили меня без доли! я допил свой виски и встал из-за нашего столика.

Мы с Диего сидели в его бизнес-центре. До второго этапа Турнира оставалось десять часов, и я был намерен хорошо выспаться за это время, а не обсуждать контракт.

Как я ему и сказал – Турнир для меня был в первом приоритете.

Вернувшись в храм, я приготовился к замечательному восьмичасовому сну, но меня жёстко в этом обломали. Постучался слуга с новостью о том, что на священные земли припёрся шаман!

Оракулы сказали, что за мной придут с рассветом, но не сказали, в какой части мира! В Японии? Неа! В другом полушарии!

Хорошо хоть я имел полный запас тёмной энергии... Так и знал, что Турнир может начаться раньше назначенного срока.

- Двадцать первый, ты готов? спросил шаман после тщательного сканирования моего тела магией.
  - Ага.

Я посмотрел на мужика с настороженностью. Во мне резко проснулся скептик. Да и в Бишамон тоже – богиня шепнула мне на ухо:

- Возможно это лже шаман.
- Мы сходимся в мыслях. Я подошёл ближе к мужику в наряде индейцев. Эй. Мне нужно подтверждение, что ты шаман Оракулов. В оповещении было назначено совсем другое время.
  - Там написано, что мы придём с рассветом.

Я поднял телефон.

- Тогда пускай мне придёт сообщение от вас.
- Двадцать первый, ты срываешь твою транспортировку, шаман вздохнул и приложил к виску ладонь. Учти, мне потребуется время, чтобы связаться с высшими шаманами. Возможно к этому времени ты уже потеряешь свой пропуск на этап.
  - Ты связываешься со своими через телепатию? Сотовая связь у вас не в почёте?
  - Сотовая связь не безопасна.
- Но сообщение вы присылаете по интернету.
  Я стал набирать номер Риото.
  Ладно, позвоню другу.
  Если его тоже забрали шаманы, то у меня есть полные основания верить, что ты от Оракулов.

Охотник Бюро Безопасности очень долго не отвечал. Уже начал говорить автоответчик, когда Риото взял трубку:

- Привет, Эрнест. Чего так поздно звонишь?
- Привет! Да вот интересно приходил ли к тебе шаман?
- Нет, в голосе чувствовалось удивление. А должен?
- Не знаю. Ко мне вот пришёл. Просканировал и говорит, что сейчас отправит на новый этап Турнира. Риото, как считаешь, это классический развод на ловушку в портале? ЭЙ!!! Стой, сука!...

Я поймал лже шамана тёмной плетью. Мужик уже был близок прыгнуть в портал, но я его оказался проворнее.

- Ох, и попал же ты.
- Отпусти! Я шаман! Ты уже лишился возможности участвовать на Турнире Магов!

Я разрезал книгу заклинаний лже шамана, чтобы пленник не рыпался.

- Ты думаешь, я поверю в такую ложь? Но ты сделал неплохую попытку увести меня в ловушку, я заставил плеть гореть. Расскажешь, кто тебя послал?
  - A-a-a!
- Да не кричи так. Расскажешь правду, и мы тебя отпустим, я убрал тёмную плеть. –
  Говори на кого работаешь.
  - Я не знаю заказчика по имени. Могу описать лицо, но оно было фальшивым.
- Он врёт, уверенно заявила Бишамон. В руках богини появился изогнутый клинок. Я могу отрезать тебе конечности так, что их нельзя будет восстановить с помощью магии. Продемонстрировать?
- Да не знаю я его имени! Но это был тёмный маг... Причём очень сильный. Возможно даже Десятый ранг.
  - Клановый?
  - Скорее всего. Это очень страшный человек...
  - Маска у него была?
  - Да! Да!
- Понятно. Видимо, это был Мустанг, Бишамон повернулась ко мне. Эрни, что делать с лже шаманом? Думаю, больше он не скажет ничего полезного для нас.
- Пускай проваливает, раз я обещал отпустить, я зевнул. Жаль только, что этот придурок отнял моё время.

Если подумать, список моих врагов довольно длинный. Не все готовы укусить, но дай возможность, то сразу сожрут. Всё по законам мира людей!

Утром, с рассветом, в гости пришёл уже настоящий шаман. Шутки с положением солнца всё-таки не было, хотя я бы не удивился, окажись это правдой.

После небольшого разговора и сканирования шаман телепортировал меня в горную местность. Мы прошли метров пятьсот по крутой горе и уткнулись в фиолетовую дверь посреди скалы.

- Это портал, объявил представитель Оракулов. Королевская битва начнётся для тебя, как только ты вступишь в мир испытания и продлится одиннадцать дней, шаман кинул мне небольшой белый кубик. Если захочешь сдаться, то активируй этот кубик вливанием энергии.
- Сдаваться я не собираюсь, сунув кубик в карман, ответил я. А какие остальные правила?
- В королевской битве будет только один победитель. Все остальные участники для тебя враги. Испытание длится одиннадцать дней. Для сдачи активируй кубик вливанием энергии.
- Проблем с запоминанием информации у меня нет. Просто уточняю это все правила, что есть?
- Да. Могу добавить только про запрет артефактов и боевых духов, но ни того, ни того у тебя нет.
- Будут ли поступать от вас какие-то указания во время проведения этапа? Например, сражение с каким-то конкретным участником.
  - Нет, такого не будет.
- А что насчёт принуждения к бою? Допустим, остались два участника, и они не хотят драться. Что в этой ситуации скажут Оракулы.
  - Ничего.
  - Но как тогда вы выберете победителя?
- В следующий этап пройдёт самый достойный участник. Если за одиннадцать дней это не решится в бою, то всё решат высшие Оракулы.
  - Вот значит как... Ладно, шаман, я пошел в портал.
- Не теряй белый кубик, посоветовал мужчина мне вдогонку, это единственный способ выбраться из испытания, не считая победы.

Я прошёл через фиолетовую дверь и оказался в глубокой земляной яме. Как под гроб, но гораздо-гораздо глубже.

– Интересно-интересно... – произнёс я вслух и тут же упал вниз.

Я стоял на люке, который открылся буквально на секунду, с целью закинуть меня в странный коридор, обитый листами ржавого железа. Причём я чувствовал на стенах сильный магический барьер. Меня тут как будто запечатали...

Фиолетовый свет от ламп периодически мерцал, и коридор погружался в полную темноту.

Ловушка? C одной стороны – вряд ли, с другой – всё выглядит уж слишком странно. Но надо полностью изучить локацию, прежде чем делать выводы.

Бац!

В двадцати метрах от меня через люк сверху упал человек. Нас сводят для боя? Похоже на то...

Стоп, это же Риото!

- Эй, охотник! крикнул я. давай без глупостей. Предлагаю пока друг друга не убивать.
- Эрнест?... Вот так встреча... Предлагаешь сговор?
- Да. Хотя бы временно. Как понимаю, светлую энергию в этом мире не восполнишь, а для тёмной нужны демоны, которых я тут пока не ощущаю. Лучше экономить силы. Битв в этом испытании будет ещё много.

- Честно говоря, Накадзима, я не хочу с тобой драться. Ты сильный противник, да и мне кажется между нами дружеские отношения.
- Дружба дружбой, но победитель на Турнире будет только один. Но я тоже не горю желанием с тобой драться. Тем более сейчас это ни к чему. Пошли. Надо изучить коридор.

С моей стороны был тупик, поэтому я, не задумываясь, пошёл в сторону Риото. Коридор был длинным, с множеством поворотов, но без развилок.

Чего-то интересного нам не встречалось. Везде листы ржавого металла и фиолетовый свет ламп.

- Уже час идём, объявил я, смотря на наручные часы. Зная, что испытание будет долгим, я позаботился о том, как следить за временем. Телефон в данной ситуации не вариант.
- Да, коридор длинный... Королевскую битву я представлял не так. Думал будет небольшая ограниченная территория, на которой соберут всех участников. Но Оракулы имеют какойто более сложный план.
- Испытание планируется проводить в течении одиннадцати дней. Я не удивлен тому, что всё так запутано.
- Интересно, как там Рин... Она показывает себя решительной личностью, готовой на жестокие методы. Но в действительности не уверен, что она... Ну ты понял.
- Готова кого-то убить на Турнире? Это в целом необязательно. Достаточно заставить противника сдаться, как Рин уже не раз делала.
- На этом этапе по-другому. Как ты и сказал, битв на этом этапе будет много, а значит возиться лишний раз с противником это плохая идея.
- Тоже верно. Но думаю, Рин всё понимает. Она очень сильно хочет выиграть Турнир думаю, принцесса порвёт глотку любому, кто встанет у неё на пути.
  - Даже тебе? улыбнулся Риото.
  - Даже мне. Но у неё, правда, это не получится.
- У вас с принцессой сложились удивительно хорошие отношения. Не ожидал, что так будет.
  - Мы с ней поссорились.
- Я знаю. Но, предполагаю, в будущем ваше общение продолжится. У вас сложился неплохой союз. Ты заставляешь улыбаться неприветливую Рин! Только учти, что на её девственность стоит сигнализация.
- Про это я уже слышал... Вообще не понимаю, в чём проблема девушка она уже взрослая. Пускай решает всё за себя сама. Хотя отец император это, конечно, проблема...

#### Конец ознакомительного фрагмента.

Текст предоставлен ООО «Литрес».

Прочитайте эту книгу целиком, купив полную легальную версию на Литрес.

Безопасно оплатить книгу можно банковской картой Visa, MasterCard, Maestro, со счета мобильного телефона, с платежного терминала, в салоне МТС или Связной, через PayPal, WebMoney, Яндекс.Деньги, QIWI Кошелек, бонусными картами или другим удобным Вам способом.